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Субсидии - тройняшкам
В связи с рождением одновременно троих и более детей, 

семьям, постоянно проживающим в Воронежской области, 
выплачивается субсидия на приобретение жилья – со-
общили в  пресс-центре администрации области. Такой 
закон действует с 1 января текущего года. Семья балерины 
и музыканта военного оркестра первой получила два с 
лишним миллиона рублей в связи с появлением тройни, и 
в октябре текущего года они вселятся в новую четырёхком-
натную квартиру. А семья Юмагуловых, родившая тройню 
за три дня до вступления закона в действие, не подпала под 
законодательные нормы, к тому же они проживают в Во-
ронеже недавно. Тем не менее, в конце августа губернатор 
распорядился выделить семье материальную помощь в 
размере 2,5 миллиона рублей.

Укрощение строптивых
По-новому начали укрощать строптивых водителей маршрут-
ных такси в Россоши. Автоинспекторы в штатском вместе с 
народными дружинниками садятся в салон и в пути выявляют 
нарушения правил дорожного движения. В первом же рейде на 
конечных остановках 18 «лихачам» выдали «штрафные» докумен-
ты за то, что не пропустили пешеходов на «зебре», рискованно 
маневрировали, останавливались где попало, допускали иные 
нарушения.

Библиотека - молодёжи
С 1 сентября в Воронежской областной универсальной науч-
ной библиотеке имени Никитина проходит информационная 
акция «Библиотека – молодёжи». В рамках акции читатели 
и пользователи узнают об информационных возможностях 
библиотеки, инновационных технологиях, используемых в по-
иске информации. В публичном центре проводятся бесплатные 
консультации юрисконсульта и сотрудников отдела по защите 
прав потребителей ФГУЗ Центра гигиены и эпидемиологии 
Воронежской области. Акция продлится две недели.

Вот так припарковался!
Поздним вечером во вторник несколько необычным способом 
решил припарковаться водитель легкового автомобиля «Хёндэ-
Акцент» на автостоянке у магазина «Пятёрочка», что по улице 
Комарова в Воронеже. Его не смутило отсутствие свободных 
мест, и он направил машину на большой скорости прямо в чем-
то приглянувшийся джип. Большой автомобиль от такого удара 
развернуло, а легковушка отскочила на столб троллейбусной 
линии, при этом задев припаркованный рядом ВАЗ-21099. К 
счастью, никто из людей не пострадал, а вот «Хёндэ-Акцент» 
получил повреждения, несовместимые с дальнейшей жизнью 
автомобиля.  

Шквалистый ветер с до-
ждем и градом пронесся над 
Россошью и окрестными 
селами в послеобеденный 
час 30 августа. Бушевала 
буря считанные минуты, а 
забот людям придала надол-
го. Ураган сносил кровлю с 
крыш, ломал ветви и даже 
валил деревья, обрывал 
электролинии. Горожанам 
и сельским жителям – кому 
сутки, а кому и поболее – 

пришлось и приходится 
быть без электричества.

 – Более пятидесяти вы-
ездов в села сделали наши 
монтеры, чтобы устранить 
порывы, – сообщил глав-
ный инженер Россошан-
ского района Лискинских 
электросетей Юрий Во-
робьев, – работы продол-
жаются.

Петр ЧАЛЫЙ, 
соб. корр. «Коммуны». 

Ураган мосты мостил 

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня днём по 
области облачно, без осадков; ветер юго-западный, умеренный; 
температура +24…+29.

5 сентября по области – переменная облачность, без осадков; 
ветер южный, умеренный; температура ночью +10…+15, днем 
+24…+29.

6 сентября по области -  переменная облачность, преимуществен-
но без осадков; ветер южный, умеренный; температура ночью 
+11…+16, днём +25…+30.

Если школы открываются, значит, 
это кому-нибудь нужно? Нужно и еще 
как! Даже в небольшом пока селе, где 
проживает чуть больше тысячи чело-
век. И пусть в этой школе пока 170 
учеников вместо запланированных 
двухсот двадцати. Главное, есть куда 
расти. Есть, куда приводить новых.

Чтобы открыть школу в селе Шу-
валов, что в Павловском районе, 
работали, не покладая рук, строители, 
все жители села. Спешили открыть 
школу раньше срока, запланирован-
ного на последние числа декабря. 
Торопились сделать детям праздник. 
Успели, сделали…

- Строить начали в апреле 2006 года, 
после того как здание старой школы 
признали аварийным, - говорит ди-
ректор школы Ольга Барбашева. - Из-
за подъёма грунтовых вод постройке 
1955 года грозило обрушение.

Два с половиной года детвора 
бегала на пустырь смотреть, как 
идёт строительство. Этим летом они 
тоже приходили сюда, но уже на 
практику. Как признаются подружки-
десятиклассницы Яна Капустина и 
Юля Данчина, помогали по мере сил 

строителям: красили, мыли окна и 
полы, расставляли мебель. Шутка 
ли, площадь школы равна 7 тысячам 
квадратных метров! Вместе с детво-
рой трудились родители, учителя, 
сотрудники отдела по образованию 
администрации района, других от-
делов. 

- Есть школа, значит, – живёт со-
вхоз, село, - делится впечатлениями 
мама первоклассницы Риты Людмила 
Горяева. – Я работала в старой школе, 
знаю, что такое совмещённые классы, 
уроки физкультуры в коридоре.

- Последнюю неделю августа ухо-
дили из школы поздно вечером, а то 
и ночью, - говорит учитель информа-
тики Елена Тимофеева. - В последний 
день и ночь перед открытием при-
кручивали на фронтон буквы, состав-
ляющие название школы, красили 
огромнейший спортивный зал.

Новому зданию и начинку новую 
дали. В каждом классе, каждом ка-
бинете - новенькие столы, парты, 
шкафы, учебно-методические посо-
бия и даже цветочные горшки. Есть 
библиотека с просторным читальным 
залом, кабинет информатики с новы-

ми компьютерами, кабинет физики с 
интерактивной доской, мастерские с 
токарными и деревообрабатывающи-
ми станками, швейными машинами, 
учебный гараж. Теперь выпускники, 
прошедшие курс автодела, вместе 
с аттестатом получат водительские 
права. 

Начальную школу «выселили» в 
отдельный отсек. У них теперь всё 
своё: учительская, игровая комната, 
раздевалка. А коридор, как, впрочем, 
и во всей школе, такой просторный, 
что хоть в футбол играй, хоть на ро-
ликах катайся. 

Всё это шуваловцы показали губер-
натору Владимиру Кулакову во время 
экскурсии по школе. Владимир Гри-
горьевич, оценив по достоинству всё 

описанное выше, а также актовый зал, 
столовую, оснащенный последними 
технологическими новинками пище-
блок, зашел в медицинский кабинет, 
где предполагается установить фито-
терапевтическое оборудование. 

- Надо подарить им стоматологиче-
скую установку, - предложил он пред-
седателю Воронежской областной 
думы Владимиру Ключникову.

- Вы решили, мы подарим! – не 
растерялся тот.

Так к вручённому Кулаковым на 
торжественной линейке микроавтобу-
су в скором времени прибавится еще 
один не менее нужный подарок. 

Журналистам губернатор потом 
признался, что ему больше понрави-
лась не сама школа:

- Я их много видел, и лучше, и хуже. 
Радует отношение к ней родителей и 
детей, все хотели сделать друг другу 
подарок. 

...Сейчас в Красно-Октябрьской 
школе вовсю идут занятия. К девяти 
утра сюда приходят местные ученики, 
приезжают на школьном автобусе из 
соседних сёл Переездного и Момотова 
их сверстники. Скоро появится еще 
один автобус. После занятий детвора 
расходится по кружкам и секциям. 
Зимой мальчишки смогут гонять 
шайбу на пришкольной хоккейной 
площадке.

Вместе с детьми в школу спешат 
отделочники. Доделывать то, что не 
успели…

Тамара ГАШИМОВА.

С  МЕСТА  СОБЫТИЯ

Школа на вырост

18 вчерашних дошколят стояли в центре просторного школьного 
двора напротив губернатора и других важных лиц. Нарядные, с 
огромными букетами цветов, в легких костюмчиках и прозрачных 
блузочках. Стояли, вытянувшись словно тростинки. Не от важности 
момента. От пронизывающего ветра. 
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Символ целого 
поколения

Если мне не изменяет память, впервые я 
увидел фильм «Судьба человека» в 59-м или 60-м 
году. Эта картина потрясла меня. Я всматри-
вался в Андрея Соколова в исполнении Сергея 
Бондарчука и представлял своего отца… Ведь я, 
как и многие мои сверстники из села Марьино 
(ныне это Каширский район), рос без отца. На 
войну он ушел 9 августа 1941 года. Я в ту пору был 
немногим старше пятилетнего сироты-Ванюши, 
которого усыновил Андрей Соколов.

Для меня поныне Андрей Соколов – это че-
ловек с несломленным народным характером, 
он – олицетворение целого поколения русских 
людей - простых, работящих, совестливых. 
Таких, как мои односельчане, среди которых 
большинство носило и носит одну и ту же фами-
лию – Шишловы. Если будет памятник Андрею 
Соколову – он будет и всем Шишловым. Я, ко-
нечно же, за то, чтобы инициатива «Коммуны» 
была реализована.

Василий ШИШЛОВ, 
бывший токарь завода имени Коминтерна.

Ирина СКОПЦЕВА: 
Могу сказать одно: 
одобряю!

Спасибо «Коммуне» за телефонный звонок. 
За последние месяцы это для меня вторая при-
ятная новость. А первая такая: недавно мне 
вручили награду, которой мой супруг Сергей 
Бондарчук был отмечен почти 50 лет назад – в 
1959 году на I Московском международном 
кинофестивале его фильм «Судьба человека» 
получил главный приз. Раньше призы ММКФ 
не отдавали победителям – награды хранились 
на киностудии «Мосфильм». Но директор «Мос-
фильма» Карен Шахназаров счел правильным 
передать этот приз мне и сыну – Федору Бон-
дарчуку, тоже режиссеру.

По поводу второй радости – об идее «Ком-
муны» подвигнуть воронежцев на установку 
памятника литературному земляку Андрею Со-
колову – могу сказать одно: одобряю! Но у меня 
есть маленькое пожелание: мне очень хочется, 
чтобы своим обликом Андрей Соколов напо-
минал Сергея Бондарчука, сыгравшего главную 
роль в своём кинофильме «Судьба человека». 

Дело в том, что по сравнению с шолоховским 
рассказом Соколов приобрел у Бондарчука более 
суровые и трагические черты. К тому же Сергею 
Федоровичу не давали снимать фильм – боль-
шие начальники не понимали, как из короткого 
рассказа, напечатанного на двух страницах 
газеты «Правда», можно сделать полноценный 
фильм. И только благодаря своему упорству 
Бондарчук доказал, что эта тема и рассказ до-
стойны фильма, и добился разрешения на свою 
режиссерскую работу.

Ирина СКОПЦЕВА, 
народная артистка СССР.

Готовы действовать
Региональная молодежная патриотическая 

организация «За Родину!» высказывается за то, 
чтобы в Воронеже был установлен памятник 
Андрею Соколову – это совпадает с нашим за-
мыслом восславить подвиг дедов – выпустить 
книгу воспоминаний «Воронеж – Город воин-
ской славы».

Каждый ветеран войны, каждый труженик 
тыла несет в себе частицу того, что воплотил 
Михаил Шолохов в собирательном образе «во-
ронежского мужика» Андрея Соколова. Кстати, 
в нашей области проживает много людей с такой 
фамилией, в том числе бывших фронтовиков.

Если идея «Коммуны» будет поддержана, 
наша общественная организация обязательно 
примет участие как в сборе средств на памятник, 
так и в его строительстве.

Людмила РАСТОРГУЕВА, 
руководитель РОО «За Родину!»

Есть
идея Андрей Соколов: возвращение в Воронеж

28 августа «Коммуна» опубликовала статью под названием «Андрей Соко-
лов, вернись в Воронеж!» Свой призыв газета обращала к литературному 
земляку из шолоховского рассказа «Судьба человека». Вернуться к нам он 
может в виде памятника.
Сегодня мы продолжаем начатую тему и надеемся на новые отклики.

Формальным поводом для 
пресс-конференции стала го-
довщина со дня образования 
городской прокуратуры. Иван 
Панченко отметил, что за этот 
год в городе не было совершено 
ни одного террористического 
акта, а также не было допущено 
массовых беспорядков. 

Снизился процент нападе-
ния на иностранцев. С другой 
стороны, к сожалению, сами 
иностранцы не отличались 
законопослушностью: за год 
ими совершено  более 70 пре-
ступлений, среди которых есть 
и тяжкие.

В целом за год с начала ра-
боты городской прокуратуры 
примерно на треть сократилось 
количество зарегистрирован-
ных преступлений, а раскры-

ваемость повысилась почти на 
20 процентов. 

Коснулся Иван Панченко и 
проблемы незаконного строи-
тельства, которая продолжает 
оставаться актуальной. По его 
словам, воронежская прокура-
тура выявила ряд нарушений 
законодательства со стороны 
муниципальных властей. Про-
верки показали, что органы 
местного самоуправления выда-
ют разрешения на строительство 
без должного пакета документов 
или, напротив, тянут с разреше-
нием, когда все необходимые 
документы собраны. За все 
время работы воронежской про-
куратурой предъявлено 10 пред-
ставлений в арбитражные суды о 
привлечении юридических лиц 
к ответственности. В результате 

некоторые строительные орга-
низации приостановили свою 
работу.

Справедливости ради, до-
бавим, что в первый год работы 
городской прокуратуры прои-
зошла смена городской власти. 
А значит, есть надежда на то, 
что проблема будет решаться 
совместными усилиями.

Достаточно большая работа 
проделана и в борьбе с неза-
конным игорным бизнесом. За 
отчетный период было изъято 
более 1300 игровых автоматов, 
возбуждено три уголовных 
дела.

Основные же задачи Во-
ронежской прокуратуры на 
ближайшее время, по словам 
Ивана Панченко, будут свя-
заны с контролирующими 
действиями за соблюдением 
законов по реализации нацио-
нальных проектов, налогового, 
природоохранного законода-
тельства, а также с противо-
действием коррупции.

Ольга БАБКИНА. 

Отчётный год 
прокуратуры города
Борьба с экстремизмом и терроризмом стала одним 
из основных направлений деятельности созданной 
год назад прокуратуры Воронежа – об этом говорил 
на своей пресс-конференции городской прокурор Иван 
ПАНЧЕНКО. 

Как сообщил на недавнем 
совещании с представителями 
муниципальных образова-
ний области, посвященном 
ходу выполнения предзимних 
работ, руководитель Глав-
ного управления жилищно-
коммунальной политики 
Леонид Воробей, на 100% к 
отопительному сезону готовы 
жилые дома в Воробьевском, 
Новоусманском и Поворин-
ском районах. Близки к этому 
рубежу в Бобровском, Гри-
бановском, Калачеевском, 
Каширском и Острогожском 

районах. А вот в Терновском, 
Ольховатском и ряде других 
муниципальных образова-
ний уровень подготовки жи-
лья к зиме пока отстает от 
среднеобластного показателя. 
Присутствующие на совеща-
нии представители районов-
аутсайдеров заверили, что к 
началу отопительного сезона 
все необходимые работы будут 
выполнены в полном объеме.

Особое внимание обращают 
в области на качество вы-
полнения предзимних работ. 
По данным государственной 

жилищной инспекции, в ходе 
выборочных проверок, про-
веденных в августе в шести 
районах области, выяснилось, 
что далеко не везде к подготов-
ке жилфонда к зиме относятся 
одинаково ответственно. К 
примеру, при обследовании 
шести жилых домов в Репьев-
ском районе было выявлено 27 
нарушений, в Ольховатском 
и Верхнехавском - по 19 на-
рушений. 

Пресс-центр администрации 
Воронежской области.

ПОДГОТОВКА  К  ЗИМЕ

Спешить без брака
К концу лета в Воронежской области подготовлено к зиме 
6060 жилых домов. Это 77% от запланированного

Подписка - 2009
Началась основная подписка на газету 

«Коммуна» с доставкой в 2009 году. 
Обращайтесь  в отделения почтовой связи и к почтальонам.

 Тополевый «мост» через 
речку Черную Калитву.

На юге Воронежской области лето нынче встрети-
лось с осенью точно по календарю. В последние 
дни августа долгая изнуряющая жара сменилась 
желанной прохладой. При таких резких переменах 
в погоде сбылись обещанные синоптиками «штор-
мовые предупреждения». 

Неблагоприятные дни и часы с 4 по 10 сентября
7, воскресенье (пик с 17 до 19 часов).
8, понедельник (пик с 19 до 23 часов).
10, среда (пик с 00 до 05 часов).

Татьяна ДУБКОВА,  Центр инструментальных наблюдений 
за окружающей средой и геофизических прогнозов.

 Сергей Бондарчук в фильме 
«Судьба человека».
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Рассказ о предприятии 
генеральный директор Ген-
надий Викторович Павленко 
начал с самой важной ново-
сти. Две зерносушилки на 
элеваторе переведены на газ. 
Голубое топливо улучшило 
качество сушки и удешевило 
процесс.  

- В этом году мы установи-
ли новые сепараторы и смон-
тировали новую сушилку, – с 
гордостью заявил Геннадий 
Викторович. - Что даст это 
предприятию? Во-первых, 
улучшится качество сушки, а 
во-вторых, увеличится мощ-
ность. По мнению директора 
предприятия,  любое усо-
вершенствование производ-
ственного процесса является 
преимуществом в конкурент-
ной борьбе. 

Лаборатория является гор-
достью элеватора. Например, 
химической лаборатории для 
определения белка в ячмене 
в соответствии с ГОСТом  нет 
ни в одном соседнем районе. 
По словам Геннадия Павлен-
ко, подобная лаборатория 
есть лишь в Воронеже. Для 
определения влажности зерна 
вместо часа теперь требуется 
15 минут. Такой выигрыш во 
времени дает  новый термогра-
виметрический  инфракрас-

ный влагомер. Человеческий 
фактор исключен благодаря 
покупке лабораторного рас-
сева для определения зара-
женности зерна.  В этом году 
лабораторного оборудования 
приобретено на несколько 
сотен тысяч рублей.

Требованием времени стала 
установка электронных авто-
мобильных и железнодорож-
ных весов. Повода для споров 
и конфликтов в процессе взве-
шивания теперь нет. Реализо-
вать этот и другие дорогостоя-
щие проекты стало возмож-
ным благодаря финансовой 
поддержке главного партнера 
элеватора – компании «Тор-
говый Дом – Агропродторг»/ 
(www.agroprodtorg.ru)

Уборочная кампания стар-
товала. Зерно на элеватор ве-
зут с Воронежской и Липец-
кой областей. Почему? Во-
первых, приемлемые цены. 
А во-вторых,  маркетинговое 
мышление. В этом году уро-
дились и пшеница, и ячмень. 
Много предложений и, как 
следствие, низкие цены. По-
этому выгоднее подработать 
зерно до нужных кондиций  и 
хранить урожай на элеваторе 
до поры до времени. А когда  
цена на зерно вырастет, вы-
годно его продать. 

Екатерина ШАХОВА.

 Генеральный директор ОАО «Зерно» Геннадий Павленко.

ОАО «Зерно» – одно из стабильно работающих пред-
приятий в районном центре Хохольский. Уже 36 лет 
предприятие работает как элеватор. За это время 
изменился экономический строй, название и границы 
страны, в которой мы живем, но, как и прежде, спешат 
к проходной предприятия десятки местных жителей. 

«Зерно» - адрес 
популярный

Вспомним пресловутую 
систему обязательного меди-
цинского страхования(ОМС). 
Сколько радости было: теперь-
то остаточный принцип финан-
сирования уйдет в прошлое, и 
деньги с трех сторон потекут: к 
бюджетному финансированию 
добавятся средства обязательно-
го и добровольного страхования. 
Довольно быстро выяснилось, 
что деньги не потекли – сред-
ства ОМС стали не прибавкой к 
бюджету, а фактически замени-
ли его. А поскольку бюджетная 
составляющая с каждым годом 
становилась меньше, то и коше-
лек здравоохранения напоминал 
шагреневую кожу. Что касается 
добровольного страхования, 
то, несмотря на все потуги, оно 
оказалось рахитичным дитём, 
которое так и не смогло встать 
на ноги.

Оптимистичные заявления 
в связи с внедрением системы 
дополнительного лекарствен-
ного обеспечения (ДЛО) тоже 
ничем не закончились. Вернее 
завершились полным крахом и 
отставкой министра Зурабова. 
Предполагалось, что система 
позволит бесплатно обеспе-
чивать тяжело больных людей 
дорогостоящими лекарствами. 
Но кроме мытарств и всеобщего 
озлобления пациентов нова-
ция ничего не принесла. Впро-
чем, нет – она дала государству 
немалую выгоду, поскольку в 
конечном счете позволила лик-
видировать огромную армию 
льготников. Их постоянные 

требования выполнять законы 
раздражали чиновников, вот и 
пришлось выдумать это самое 
ДЛО. 

В регионах старались изо-
брести свои новации. С какими 
надеждами рекламировалось 
создание в Воронежской об-
ласти 8 окружных больниц. 
Оснастим, мол, их новейшей 
медаппаратурой, привлечем 
лучшие кадры, внедрим высо-
кие технологии, и они будут вы-
полнять роль мини-областных 
больниц. То есть в каждую из 
них из ближайших трех райо-
нов будут оперативно достав-
ляться пациенты, и здесь им 
окажут неотложную помощь в 
полном объеме. Увы, прожекты 
так и остались на бумаге.

К сожалению, нынешние 
реформы российского здраво-
охранения разрабатываются в 
тиши чиновничьих кабинетов. 
Вот и нынче уже готова про-
грамма развития до 2020 года, а 
врачи её и в глаза не видели. 

Целитель 
на все руки

Сколько копий сломано во-
круг фигуры врача общей прак-
тики. От полного неприятия 
новации до объявления этого 
доктора едва ли не спасителем 

российского общества от бо-
лезней. Ну как же – один врач 
поможет и  дедушке от геморроя 
избавиться, и у женщины рак 
груди обнаружить, и ребенка от 
бронхита исцелить.  Поначалу 
даже с пафосом объявлялось, 
что у каждого из них будет свой 
офис в густонаселенных город-
ских районах, и каждый станет 
своим человеком в российских 
семьях. В Воронеже тоже с пом-
пой открыли несколько офисов, 
этим все и закончилось. Среди 
строителей и богатых людей ме-
ценатов не нашлось, и квартиры 
под вра чеб ные офисы выделять 
никто не захотел.

Сегодня врачи общей прак-
тики мало чем отличаются от 
участковых. Они знают обо всем 

понемногу, а потому выполняют 
роль диспетчера, договариваясь 
с «узкими» специалистами о 
приеме «своих» больных. И это 
естественно, потому что врач, 
только что покинувший студен-
ческую скамью, не может хорошо 
разбираться во всех патологиях. 
Это умение придёт к нему с 
опытом, в лучшем случае лет 
через 5-6. 

Что касается семейного вра-
ча, то, если судить по меркам 
Запада, у нас их вообще нет. В 
западных странах семейный 
врач – это действительно врач 
семьи, которая заключает с ним 
контракт на лечение. Причем 
одна семья может выбрать себе 
кардиолога, другая - невроло-
га, третья – педиатра. У семьи 
может быть несколько врачей, 
в зависимости от финансовых 
возможностей. Хотя на Кубе, 
например, сделали по-другому. 
Здесь за пятью семьями закре-
пляется отдельный доктор. Зада-
ча врача – наблюдать только этих 
конкретных людей, не распы-
ляясь на других пациентов. Он 
знает все болезни подшефных, 
знает, кто и с чем может к нему 
прийти. На 11 миллионов насе-

ления Кубы – 350 тысяч «людей 
в белых халатах». На здравоохра-
нение здесь тратится 8% от ВВП, 
и продолжительность жизни 78 
лет. Это на бедной Кубе. На зава-
ленной нефтедолларами России 
– по-другому. У нас решили, что 
3,6% от ВВП для здоровья нации 
достаточно, а  семейный врач 
может «обслуживать» (слово-то 
какое нашли!) тысячи семей. 

В Воронеже официально на-
считывается 211 врачей общей 
практики, в сельских районах 
– 311. Сколько из них может 
рапортовать о низкой заболе-
ваемости на своей территории? 
Кто из них мог бы поспорить с 
директором Российского на-
учного центра здоровья детей, 
академиком Александром Ба-
рановым, утверждающим, что 

внедрение системы врачей об-
щей практики – это «серьезный 
шаг назад в российском здра-
воохранении». Будучи в свое 
время заместителем министра, 
ученый доказывал пагубность 
этой новации для Отечества. 
Увы, к его аргументам не при-
слушались.

Финансовый 
диагноз

Как известно, в России дей-
ствует 41-я статья Конститу-
ции, согласно ей государство 
гарантирует своим гражданам 
бесплатную медицинскую по-
мощь. Хотя «бесплатно» - это 
весьма условно. Власть взимает с 
граждан 13% подоходного налога 
и 3,6% - с работодателей. Часть 
собираемых миллиардов идёт 
и на здравоохранение. С введе-
нием страховой медицины ре-
шили отдавать деньги не самим 
медикам, а посредникам – сна-
чала Фонду ОМС, потом к нему 
прибавились частные страховые 
компании. Эти учреждения рас-
поряжаются теперь фактически 
бюджетными средствами, не 

забывая отчислять весомый 
процент на свои личные нужды. 
Естественно, страховщики ста-
раются сэкономить получаемые 
деньги, а потому весьма жёстко 
стараются оценивать работу 
медиков, накладывая на них 
штрафные санкции. Предпола-
гается, что тем самым улучшает-
ся качество лечения, поскольку 
медучреждения оказываются в 
роли ответчиков. Безусловно, 
на плохо работающих медиков 
надо накладывать санкции. Это 
справедливо. Но тогда почему 
не поощряются те, кто хорошо 
работает? Пожалуй, редко кто из 
пациентов ответит, какую пользу 
получает он от «своей» страховой 
компании. Но на этот вопрос не 
ответит и рядовой врач. Тогда 

какая польза от этих учреждений 
нашему здравоохранению?

При нынешних экономиче-
ских отношениях здравоохране-
нию всё труднее сводить концы с 
концами. Не выдержав унижаю-
ще низкой зарплаты, многие 
одаренные доктора стали ухо-
дить из отрасли в частные струк-
туры. Дело дошло до того, что в 
некоторых медучреждениях на 
оборудовании, приобретенном 
по нацпроекту «Здоровье», не-
кому работать. Стали обыден-
ностью постоянные перебои с 
деньгами на текущий ремонт, 
оплату счетов за воду, тепло, 
телефон. Коммунальные служ-
бы начали вводить санкции, 
ставя медучреждения на грань 
закрытия. Чтобы хоть как-то 
поддержать медицину, ей разре-
шили ввести платные услуги. Но 
они больно ударили по карману 
пациентов, и новация вызвала 
жесточайшую критику. 

Но самое интересное, что все 
деньги за платные услуги, кото-
рые, казалось бы, медики каж-
дого учреждения могут тратить 
на свои нужды, по новому зако-
ну уходят от них в казначейство. 

И его чиновники определяют, 
давать деньги учреждению, 
которое заработало их своими 
дополнительными усилиями, 
или не давать. Чаще всего дают, 
но как? Вот в поликлинике 
у дорогостоящего аппарата 
ультразвуковой диагностики 
«полетел» электронный блок. 
Главный врач позвонил в фирму, 
и ему пообещали привезти и 
поставить деталь завтра же при 
условии немедленной оплаты. 
Он в казначейство - снимать 
деньги со счета, а ему отвечают 
– чтобы и не думал о каких-
то переговорах с фирмой. За-
был разве, что у нас объявлена 
борьба с коррупцией? Поэтому 
чиновники соберут сначала все 
заявки на ремонт, потом поста-
вят производителей и торговые 
фирмы в известность, потом 
торги объявят, и, кто предложит 
самые дешевые запчасти, с тем 
и будут сотрудничать.

- Сколько же на это времени 
уйдет? – спрашивает главный 
врач.

- Месяца три-четыре, - от-
вечают ему.

Тот факт, что больные всё 
это время будут лишены по-
мощи, финансистов не волнует. 
Они не за лечение отвечают, 
а деньги государственные бе-
регут.

В таком положении сегодня 
главные врачи больниц и поли-
клиник. Кому польза от такой 
экономии? Сегодня не дай им 
бог нарушить «защищенные 
статьи расходов». Прокуратура 
тут же потребует объяснений, 
вплоть до заведения дела по 
«нецелевому» расходованию 
средств.

Выскажу вообще «крамоль-
ную мысль» - зачем нужны все 
эти «защищённые» статьи? 
Оставьте неприкасаемой одну – 
выплату зарплаты. Расход всех 
остальных финансов отдайте на 
усмотрение главного врача. Не-
ужели он сам не сообразит, как 
лучше в своем хозяйстве деньги 
потратить? Если не сообразит и 
раз, и другой, и третий, уберите 
его с должности. 

Борис ВАУЛИН.
(Продолжение следует.)

ПОЛЕМИЧЕСКИЕ ЗАМЕТКИ

Реформы отечественного здравоохранения напоминают появление
недоразвитых детей: страдают все, кому приходится с ними сталкиваться

Возможно, у рядового читателя этот материал не 
вызовет большого интереса. Его в случае болезни 
интересует, насколько быстро ему смогут оказать 
первую помощь, какое внимание и заботу проявят в 
поликлинике, сколь эффективным будет лечение в 
стационаре. Внутренние проблемы медицины решать 
организаторам здравоохранения и правительству. 
Человек, не работающий в медицине, но внимательно 
наблюдающий за происходящим в ней, подмечает 
некую  закономерность последних двух десятков лет. 
Чем больший оптимизм по поводу того или иного начи-
нания высказывают её руководители, чем с большей 
надеждой ждут его результатов рядовые врачи, тем 
быстрее оказывается, что очередная новация не при-
несла сколько-нибудь значительной пользы развитию 
здравоохранения и здоровью народа.

Преждевременные роды
Реклама

У КАРТЫ ОБЛАСТИ

ГРИБАНОВСКИЙ
РАЙОН

Почти 150 тысяч тонн 
Такого богатого урожая щедрая грибановская земля не 

помнит в своей истории. Освоение передовых технологий, 
достижений аграрной науки и самоотверженный труд хлебо-
робов дали свои плоды — производство зерна против прошло-
го года возросло в два с половиной раза. В поздравительной 
телеграмме, направленной в адрес тружеников села главой 
района А.Польниковым,  отмечены имена руководителей 
и рядовых исполнителей, механизаторов из ЗАО «Стрелец-
Агро», ООО «Грибановский сахарный завод», колхоза «Рос-
сия» и других хозяйств, внесших наибольший вклад в почти 
150-тысячный  каравай хлеба. На очереди — уборка сахарной 
свеклы, кукурузы на зерно и подсолнечника.

Второе дыхание завода
Гр и б а н о в с к и й 

сахарный завод  — 
один из старейших 
в области — сегодня 
переживает второе 
рождение. На его тер-
ритории взметнулись 
ввысь стрелы подъ-
ёмных кранов, 27-ме-
тровые металлокон-
струкции продук-
тового, сушильно-
упаковочного цехов, 
на которых уста-
новлены  в четыре 
уровня  сотни тонн 
нового оборудова-
ния.  Сотни рабочих 
заняты бетонными, 
монтажными, пуско-
наладочными рабо-

тами. Строительство идёт полным ходом. 
За счёт ввода новых мощностей возрастёт производитель-

ность завода, увеличится выход сахара. Уже в новом сезоне 
будет принято и переработано не менее 200 тысяч тонн сырья. 
В перспективе же сахаровары  намерены довести переработку 
свеклы до 500 тысяч тонн. 

В тепле и уюте
Не так уж много у нас мест, где бы могли преклонить  го-

лову одинокие и беспомощные старики. И в  Грибановском 
районе есть всего лишь один переполненный дом престаре-
лых – в селе Большие Алабухи. Так было  до августа нынеш-
него года. И вот недавно в Нижнем Карачане открылся Центр 
временного пребывания пожилых людей, рассчитанный на 
16 коек. 

На реконструкцию помещения и оснащение учреждения 
было потрачено более  полутора миллионов рублей из област-
ного и районного бюджетов. Здесь созданы замечательные 
условия для проживания и медицинского обслуживания 
пожилых людей. 

Обновление очагов
Много лет очаги культуры на селе финансировались по 

остаточному принципу, ветшали. Сейчас, благодаря про-
грамме «Фонда муниципального развития», улучшается их 
материальная база. В рамках данной программы этим летом 
прошёл ремонт в двух домах культуры — в селах Первые 
Малые Алабухи и Нижний Карачан. На каждый из них было 
затрачено более миллиона рублей. В Малоалабухском ДК 
полностью заменена кровля здания, в помещении Нижне-
карачанского — заново сделана система отопления.

Сейчас ведётся ремонт крыши в ДК села Павловка. 

Новая продукция
В июле нынешнего года Грибановский машинострои-

тельный завод отметил свое 60-летие. Из них львиную долю 
предприятие специализировалось на выпуске оборудования 
для кожевенно-обувной промышленности.

В последние годы заводу пришлось переквалифицировать-
ся. Уже более четырех лет предприятие выпускает аппараты 
воздушного охлаждения масла для нефтегазового комплекса, 
которые поставляются в Казахстан, Туркмению, Белоруссию. 
Пользуется продукцией грибановских машиностроителей и 
известная фирма «Лукойл». Как сказал директор предприятия 
С.Канышев, на сегодняшний день заключено договоров на 
сумму около 300 миллионов рублей.

Детворе на радость
Этим летом в Грибановке один за другим выросли два дет-

ских городка: в микрорайоне мебельного комбината и центре 
поселка. Это яркое событие в его жизни стало неожиданным 
и впечатляющим, особенно для малышей. С раннего утра до 
позднего вечера звучат здесь детские голоса. Малыши от души 
веселятся на сказочных полянах.

По словам главы городского поселения В.В. Качкина, на 
будущий год такие площадки будут построены во всех микро-
районах поселка.

К юбилею посёлка 
В этом году посёлок Грибановский отмечает юбилей — 

305-летие со дня рождения. Торжество состоится 13 сентября, 
а пока он день ото дня преображается. Проводятся немалые 
работы по благоустройству. Освещаются одна за другой ули-
цы, асфальтируются дороги, делается ямочный ремонт, за-
вершены работы по строительству канализационно-насосной 
станции в микрорайоне мебельного комбината. Здесь обла-
гораживается и хорошеет на глазах вся территория. В районе 
центральной районной больницы заасфальтирована  стоянка 
для автотранспорта.

Работы в этом направлении продолжатся. К своему юби-
лею поселок Грибановский станет чище и краше.

Подготовили Евгений ЗВОРЫГИН, 
Надежда ЖЕМОЙТЕЛЬ, Лариса ТАРАБРИНА.

Вот и прописался в нашем 
городе на постоянное житель-
ство Осип Эмильевич. Сутуло-
ватый, в суконном пиджачке, 
изрядно затёртом, поношен-
ном и даже для него, щуплого 
и небольшого росточка, он 
тесноват; в грубых ботинках 
поэт стоит в детском парке 
«Орлёнок» с непокрытой, гор-
до вздернутой головой. Кажет-
ся, ещё мгновение и он пойдёт 
по гранитной брусчатке мимо 
старых фонарей, деревянных 
скамеек. Наискосок перейдёт 
улицу Фридриха Энгельса, как 
раз напротив массивной «ста-
линки» под номером 13. И вот 
он уже дома, в своей воронеж-
ской квартире, в которой они 
с женой поселились в октябре 
36-го. Это их последний адрес 
за три года воронежской ссыл-
ки поэта: с 25 июня 34-го по 16 
мая 37-го.

Как жилось и писалось 
Осипу Эмильевичу в нашем 
городе?

По-разному.
Иной раз – ничего, был 

даже на подъёме, а иной – не-
важно, тоскливо, безденежно.

Но главное – он вновь 
вернулся к стихам. С апреля 
35-го начался его период во-
ронежской поэзии, лучший 
период его творчества. В тот 
год, в жаркий июль, он ездил 
в командировку от нашей 
«Коммуны» в Воробьёвский 
район, собирал материал о 
совхозной жизни. Вернулся 
полный сил, оптимистичный, 
заявивший, что «это было 
вдохновенье». Потом он так 
написал в стихах:

Трудодень страны знакомой
Я запомнил навсегда,
Воробьёвского райкома
Не забуду никогда.

Здесь,  на воронежской 
земле, его голос обрёл мощь, 
словно напитался силой черно-
зёмов.

Здесь он подружился с На-
ташей Штемпель, посвятил ей 
стихи. А она не дала пропасть 
многому, что написал опаль-
ный поэт.

…Замечательный памят-
ник, удача скульптора Лазаря 
Гадаева.

Много людей было причаст-
но к его появлению.

Но двух из них надо обяза-
тельно назвать – литературо-
веда Олега Ласунского и ген-
директора Благотворительного 
резервного фонда (г. Москва) 
Ольгу Лебедеву. За первым – и 
сама идея постановки памят-
ника в Воронеже, и хождения 
по различным инстанциям, 
за второй – все финансовые 
заботы.

А вечером того же дня в 
Камерном театре состоялся 
спектакль по стихам Осипа 
Мандельштама. И вновь зву-
чали слова:

Это какая улица?
Улица Мандельштама.
Что за фамилия чёртова!
Как её ни вывертывай…

Так всё-таки будет у нас 
улица Мандельштама?

Виктор СИЛИН.

Окольцованный 
Воронежем

Во вторник в нашем городе открыт памятник 
поэту Осипу Мандельштаму

ВЕСТИ
В почётные по заслугам
Есть пополнение в ряду почётных жителей 
Подгоренского района. Это звание на днях 
присвоено депутату Воронежской областной 
думы Вячеславу Астанкову и главе района 
Ивану Воробьёву. А депутаты Россошанского 
городского Совета такую же честь оказали 
проживающему в Москве земляку - извест-
ному русскому поэту и писателю Михаилу 
Шевченко. Ему вручат удостоверение и ленту 
почётного гражданина Россоши.

Приветил «Батько Дон»
В Павловске музыкально-поэтический празд-
ник «Батько Дон» собрал из южных районов 
области гостей, преданных искусству. Тех, кто 
пишет и сам стихи, слагает песни, занимается 
краеведением. Добрым словом помянули 
зачинателя этого фестиваля Николая Омель-
ченко, читали и слушали новые стихи, апло-
дировали певцам и музыкантам ансамблей 
«Донские россыпи», «Реченька». С палубы 
катера любовались батюшкой Доном.

Желанные «водяные»
«Водяным» на селе часто называют водопро-
водчика. В Русской Буйловке Павловского 
района водоснабжением и иными бытовыми 
услугами теперь ведает своя коммунальная 
служба. Создана она при местной сельской 
администрации, прежде всего, стараниями 
её главы Юрия Шевченко. Не враз, но - де-
ревенские проблемы разрешаются.

Пётр ЧАЛЫЙ, соб. корр. «Коммуны».
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За 36 лет адрес не изменился»: 
улица Заводская, Хохольский элеватор



На 35-м заседании Воронежской 
областной Думы в первом чтении был 
принят законопроект «О зонах опере-
жающего развития на территории 
Воронежской области». Во втором 
чтении депутаты планируют принять 
этот законопроект осенью. 

Чтобы сделать будущий закон 
максимально «работоспособным», 
делегация областной Думы побы-
вала в Липецкой области и на месте 
ознакомилась с тем, как здесь идёт 
формирование и развитие особых 
экономических зон регионального 
уровня.

Во время обмена мнениями за 
«круглым столом» глава администра-
ции Липецкой области О.П. Королёв, 
председатель Липецкого областного 
Совета депутатов П.И. Путилин, гене-
ральный директор акционерного об-
щества «Особые экономические зоны 
регионального уровня» А.М. Наролин 
рассказали воронежским парламен-
тариям об особенностях становления 
особых экономических зон.

Законодательная основа для фор-
мирования особых экономических 
зон в Липецкой области была заложе-
на в региональном законе, принятом 
Липецким облсоветом депутатов 10 
августа 2006 года.

На сегодняшний день в области 
создано 5 особых экономических зон 
(ОЭЗ). Из них две промышленно-
производственного типа «Тербуны» 
и «Чаплыгинская», две – туристско-
рекреационные «Елец» и «Задонщи-
на» и одна агропромышленного типа 
«Астапово». 

На территории ОЭЗ установлены 
особые условия ведения предпри-
нимательской деятельности. В част-
ности, для инвесторов снижена ставка 
налога на прибыль; они освобождены 
от уплаты налога на имущество в 

течение 5 лет, получают гарантии 
администрации области по займам 
и кредитам, направленным на реа-
лизацию инвестиционных проектов, 
имеют ряд других преференций.

Плоды грамотно выстроенной ин-
вестиционной политики не замедлили 
сказаться. По словам О.П. Королёва, 
до 2006 года все 18 муниципальных 
районов области были убыточны. За 
счёт размещения ОЭЗ в настоящее 
время 11 муниципальных районов 
стали донорами областного бюджета. 
Липецкие экономисты подсчитали, 
что на каждый рубль, вложенный 
из областного бюджета в развитие 
ОЭЗ, приходится 36 рублей частных 
инвестиций.

Делегация Воронежской област-
ной Думы побывала в одной из ОЭЗ 
промышленно-производственного 
типа – «Тербуны».

Посёлок поражает благоустроенно-
стью, чистотой, массовым жилищным 
строительством, современным спорт-
комплексом, которому могут позави-
довать иные областные центры.

Экономическая и общественная 
жизнь в населённом пункте заметно 
оживилась после ввода в эксплуата-
цию кирпичного завода «Тербунский 
гончар».

Оснащённый новейшим импорт-
ным оборудованием завод был по-
строен всего за 18 месяцев и введён 
в эксплуатацию в октябре 2006 года. 
Огромную помощь в строительстве 
предприятия оказала администрация 
Липецкой области.  Предприятие вы-
шло на полную мощность и выпускает 
40 млн. штук кирпичей в год. Продук-
ция востребована не только в области, 
но и в ЦЧР, в Москве, Подмосковье, 
Санкт-Петербурге.

В настоящее время на предприятии 
работает свыше 100 человек. Средняя 

зарплата превышает 15 тыс. рублей.
Благоприятные экономические 

условия привлекли в Тербуны также 
ЗАО «Очаково». В посёлке введён 
в эксплуатацию крупнейший в РФ 
завод по производству солода, возво-
дится фармацевтический завод, круп-
нейший в стране сахарный завод.

И это только начало. В списке 
предлагаемых инвестиционных про-
ектов ОЭЗ «Тербуны» значится около 
двух десятков объектов.

В ходе визита в Липецкую область 
руководство Воронежской областной 
Думы посетило также Елецкий госу-
дарственный университет им. И.А. 
Бунина. Глава города Ельца В.А. Со-
ковых, председатель Елецкого город-
ского Совета депутатов С.А. Панов, 
учёные вуза рассказали воронежским 
парламентариям о становлении осо-
бой экономической зоны туристско-
рекреационного типа «Елец».

Комментарий председателя областной 
Думы, руководителя фракции «Единая 
Россия» Владимира КЛЮЧНИКОВА:

– С председателем Липецкого 
областного Совета депутатов П.И. 
Путилиным мы часто встречаемся на 
различных совещаниях, в том числе 
– и по экономическому развитию ре-
гионов. И для меня не секрет, что про-
исходит в Липецкой, Белгородской, 
Курской и других областях Чернозе-
мья. Да и в России в целом.

Известно, что Белгородская об-
ласть сегодня является лидером в 
сельскохозяйственном производстве. 

В промышленности – лидер Липецкая 
область. Власти региона стали пио-
нерами в вопросах развития особых 
экономических зон регионального 
уровня. Мы готовы у них этому 
учиться.

Сегодня жизнь заставляет пере-
нимать всё лучшее, что есть у соседей. 
Мы хотим липецкий опыт перенести 
на воронежскую землю. И использо-
вать при этом наши преимущества.

В первую очередь они заключаются 
в высоком научном потенциале Во-
ронежской области. В этом плане мы 
опережаем соседей – липчан, белго-
родцев, орловчан.

Приведу один наглядный пример. 
В нашем регионе насчитывается 136 
тыс. студентов. Действуют 11 акаде-
мических вузов, несколько научно-
исследовательских институтов. Мно-
гие из них ведут разработки в области 
высоких технологий. Профессор ВГУ, 
академик В.М. Иевлев занимается 
нанотехнологиями. Это самое пер-
спективное направление современной 
российской науки. 

В воронежском концерне «Со-
звездие» разрабатываются новейшие 
системы связи. Имеются наработки в 
ракетно-космической отрасли.

Хотя Воронежская область по-
лучает дотации из Федерального 
центра, наш бюджет сегодня очень 
устойчивый.

Особенность региона состоит в 
том, что у нас нет одного или двух 
крупных налогоплательщиков, как у 
липчан.  

Крупным налогоплательщиком в 
бюджет Липецкой области является 
Новолипецкий металлургический 
комбинат. Если его начинает лихора-
дить, это сказывается на областном 
бюджете. Как сказал сегодня во время 
встречи глава администрации Липец-
кой области О.П. Королёв, власти ста-
раются эти потери минимизировать.

Для нашего региона такие про-
цессы не характерны. Самые крупные 
налогоплательщики у нас формируют 
7-9% областного бюджета. Если кто-
то из них выпадает из этой «цепи», то 
эти потери для бюджета неощутимы.

Воронежская экономика сегодня 
развивается стабильно. Наше кон-
курентное преимущество, повторю, 
заключается в развитии высоких 
технологий.

Жизнь нас заставляет активно 
заниматься развитием сельского хо-
зяйства. В области насчитывается 4 
млн. гектаров пахотных земель. Это 
огромный потенциал. Он привлекает 
инвесторов. К сожалению, не все из 
них эффективно используют землю. 
Однако заменить таких инвесторов 
довольно сложно. Поэтому депутаты 
областной Думы выступили с зако-
нодательной инициативой в Государ-
ственную Думу. Суть её состоит в том, 
чтобы на законодательном уровне 
разработать механизм, позволяющий 
принудительно изымать землю у не-
эффективных собственников.

Жизнь ставит перед нами много 
проблем. И мы их с учётом опыта со-
седей будем решать. 

cемь дней
события и факты

В Совете областной Думы
В минувшую пятницу под председательством Владимира 

КЛЮЧНИКОВА состоялось очередное заседание Совета об-
ластной Думы, на котором было принято решение назначить 
проведение следующего, 37-го, пленарного заседания регио-
нального парламента на 25 сентября.

Совет Думы одобрил включение в повестку дня заседания 
следующих вопросов:

– о Законе Воронежской области «О бюджетном процессе 
в Воронежской области» (внесён и.о. губернатора области Л.И. 
Селитренниковым);

– о Законе Воронежской области «О зонах опережающего раз-
вития на территории Воронежской области» (внесён губернатором 
области В.Г. Кулаковым);

– о Законе Воронежской области «О социальной поддержке 
семей с ВИЧ-инфицированными детьми в Воронежской обла-
сти» (внесён депутатами областной Думы А.В. Корневым и Ю.М. 
Анохиным);

– о внесении изменений в приложение к постановлению Во-
ронежской областной Думы «Об областной целевой программе 
«Обеспечение жильём молодых семей (2004-2010 годы)» (проект 
внесен губернатором области В.Г. Кулаковым);

– о Законе Воронежской области «Об экологическом образо-
вании, просвещении и формировании экологической культуры 
населения Воронежской области» (внесён губернатором области 
В.Г. Кулаковым) и другие.

В президенты  
со школьной скамьи

Председатель комитета обласной Думы по делам молодёжи 
и спорту Пётр СемёНОВ (фракция «единая Россия») принял 
участие в «круглом столе» на тему «Развитие школьного пар-
ламентаризма на территории Воронежской области». Ини-
циатором проведения мероприятия выступил молодёжный 
парламент Воронежской области.

В дискуссии приняли участие представители областного и 
городского управлений образования и молодёжной политики, 
работники вузов и школ, Молодёжного парламента. В ходе за-
седания «круглого стола» собравшиеся сравнивали различные 
модели школьного самоуправления: республики со своими 
президентами и даже целые школьные страны с парламентом и 
министерствами.

– Школьное самоуправление решает сразу две важнейшие 
задачи, – подчеркнул председатель комитета по делам молодёжи 
и спорту П.И.Семёнов. – Во-первых, молодые люди уже в школе 
учатся основным законам демократического общества и культуре 
общения. Во-вторых, со школьной скамьи выявляются лидеры, 
которые в будущем смогут возглавить город, область, а может 
быть, и страну. И мы будем оказывать им всемерную помощь и 
поддержку.

Лидером стать непросто
По инициативе  депутата  областной Думы, координатора 

регионального отделения ЛДПР Сергея ЖуРАВЛёВА в Во-
ронеже состоялся конкурс детско-молодёжной программы 
«Будь лидером».

  В то время, как в России продолжается кадровый голод в 
сфере управленцев, координатор ЛДПР в Воронежской области 
депутат регионального парламента Сергей Журавлёв увидел 
решение данной проблемы именно в поиске активных молодых 
людей через подобные программы. 

В проекте «Будь лидером» принимали участие дети из 4 
районов области. В ходе первого этапа программы ребятам было 
необходимо набрать как можно больше характеристик о себе – от 
взрослых, знакомых и друзей. Затем показать свои творческие 
способности во время однодневного сбора. Финал проходил в 
одном из детских оздоровительных лагерей. Победительница 
детско-молодёжной программы «Будь лидером» Антонина 
Нежеборец из Новоусманского района побывала в «Артеке». 
Другие финалисты конкурса в торжественной обстановке получили 
дипломы и подарки из рук депутата Воронежской областной Думы 
Сергея Журавлёва. Ребята пообещали, что и в будущем году 
обязательно примут участие в программе «Будь лидером». 

-  Нам важно, чтобы сегодняшние школьники по мере 
взросления не растеряли свои мечты, не останавливались на  
достигнутом,  - подчеркнул С.В.Журавлёв.

3www.kommuna.ru        №130 (25167)  Четверг,  4 сентября 2008  года  

Дума№ 24 (201) Областная
Информационный бюллетень Воронежской 

областной Думы

Первого сентября гостепри-
имно распахнули свои двери 
для учащихся две новые школы 
– в селе Шувалов Павловского 
района и в посёлке Шуберское 
Новоусманского района. Всего 
в 922 учебных заведениях об-
ласти за парты сели свыше 200 
тыс. мальчишек и девчонок.

Выступая на торжествен-
ной линейке в селе Шувалов 
перед учителями, учащимися 
и их родителями, губернатор 
области Владимир Кулаков, в 
частности, отметил, что через 
несколько лет на нынешних 
первоклашек ляжет забота о 
судьбах страны. Поэтому, по 
его словам, так важно сегодня 
обеспечить им все условия для 
полноценной учёбы, отдыха и 
занятий спортом. 

Думать о здоровье подрас-
тающего поколения нужно уже 
сегодня. С этой целью, подчер-
кнул В.Г. Кулаков, ежегодно в 
нашей области будет сдаваться 
в эксплуатацию не менее 5 
спортивных комплексов.

В приветственном слове гу-
бернатор области также побла-
годарил родителей за активное 
участие в обустройстве школы-
новостройки в селе Шувалов. 
Большинство из них не только 
неоднократно обращались в 
различные властные инстан-
ции с просьбами об ускорении 
темпов строительства учебного 
заведения, но и приняло уча-
стие в оформлении классных 
комнат.

И их обращения не остались 
без ответа. По планам, Шува-

ловская школа, заложенная в 
апреле 2006 года, должна быть 
сдана в эксплуатацию в декабре 
2008 года. Однако строители 
сделали всё, чтобы учащиеся 
смогли сесть здесь за парты с 
начала учебного года.

На линейке в Шуваловской 
школе выступил председатель 
областной Думы, руководитель 
фракции «Единая Россия» Вла-
димир Ключников. 

– Хочу подчеркнуть, что 
депутаты областной Думы 
целиком и полностью под-
держивают усилия Владимира 
Григорьевича Кулакова, на-
правленные на развитие си-
стемы образования региона, 
– сказал спикер региональ-
ного парламента. – Будущее 
в этой сфере – за развитием 
инновационных технологий. 
Только современные, хоро-
шо оборудованные школы 
смогут готовить выпускников 
с широким кругозором, твор-
ческим мышлением. Именно 
такая школа – настоящий 
храм знаний – открыта в 
селе Шувалов. От всей души 
поздравляю с радостным и 
знаменательным событием 
учителей, школьников и их 
родителей. Все мы на прак-
тике знаем – будущее только 
за теми сёлами, где есть такие 
школы. Как только закры-
вается учебное заведение – 
жизнь в селе замирает. Вам, 
шуваловцам, повезло. Сегод-
ня порог школы переступили 
восемнадцать первоклашек. 
Здесь будут учиться ребята 

и из соседних школ. Жизнь 
продолжается…

Сопровождать День зна-
ний школьными новосельями 
– стало доброй традицией 
в Воронежской области. В 
скором времени планируется 
завершить реконструкцию 
школы в селе Яблочное Хо-
хольского района и ввести в 
эксплуатацию школу в Верхней 
Хаве. Подготовлена проектно-
сметная документация на стро-
ительство школы на 700 мест в 
селе Колодезное Каширского 
района. Пусковым объектом 
она станет в 2009 году.

Депутаты областной Думы 
держат под постоянным кон-
тролем реализацию программ 
по развитию системы образо-
вания. Так, на 36-м заседании 
регионального парламента, 
которым завершилась весенняя 
сессия, депутаты внесли из-
менения в областную целевую 
программу «Развитие образо-
вания Воронежской области на 
2006-2010 годы».

Они касаются корректиров-
ки объёмов финансирования. 
В частности, будут увеличены 
расходы на укрепление мате-
риальной базы общеобразова-
тельных учреждений. Только 
в текущем году затраты на 
реализацию всех мероприятий 
программы составят свыше 400 
млн. рублей.

В результате полного вы-
полнения программы до кон-
ца 2010 года в области будет 
введено в эксплуатацию после 
реконструкции и строительства 
17 образовательных учрежде-
ний и создано свыше 3 тыс. 
новых ученических мест.

На одном из ближайших 
заседаний осенней сессии 
депутатам областной Думы 
предстоит принять программу 
«Развитие дошкольного обра-
зования Воронежской области 
на 2009-2012 годы». Проект 

данной программы разработан 
Главным управлением обра-
зования и вскоре поступит в 
областную Думу.

Программой предусмотре-
но строительство 37 новых 
дошкольных учреждений, ре-
конструкция 47 и капитальный 
ремонт 49 действующих объек-
тов. В результате будут открыты 
дополнительные группы, соз-
даны новые места. В целом сеть 
дошкольных образовательных 
учреждений в области увели-
чится на 20%. На реализацию 
программы из областного бюд-
жета будет направлено свыше  
4 млрд. рублей.

Свой вклад в развитие до-
школьных учреждений вносят 
депутаты областной Думы. В 
частности, при содействии 
первого вице-спикера регио-
нального парламента Татья-
ны Мещеряковой (фракция 

«Единая Россия»)  1 сентября 
в нововоронежском детсаду 
№10 была открыта ясельная 
группа.

Большинство депутатов об-
ластной Думы приняли участие 
в торжественных линейках в 
школах области и Воронежа, 
посвященных Дню знаний. 
Многие стали зачинателями 
добрых традиций особого че-
ствования первоклашек. Так, в 
частности, депутат Сергей Тка-
чёв (фракция «Единая Россия») 
уделяет в своём округе (Ново-
хопёрский и Поворинский 
районы) большое внимание об-
разовательным учреждениям.

 В День знаний всем 665 пер-
воклассникам Новохопёрского 
и Поворинского районов от 
имени депутата были вручены 
памятные подарки.

– Залог успешного развития 
региона – в отлаженной систе-

Вклад в будущее
Главная тема
Лейтмотивом всех выступлений официальных лиц и 
педагогических работников на торжественных линей-
ках в минувший День знаний были слова о том, что 
реализация в регионе приоритетного нацпроекта «Об-
разование» и областной целевой программы «Разви-
тие образования Воронежской области на 2006-2010 
годы» даёт реальные результаты.

ме образования, – считает С.С. 
Ткачёв. – Да, есть проблема 
материально-технического 
оснащения учебного процесса. 
Но о проблемах надо не столь-
ко говорить, сколько браться 
за их решение, и устранять. И, 
надо сказать, они решаются. 
Постепенно, совместными 
усилиями, в том числе и при 
поддержке партии «Единая 
Россия». 

Сейчас очень остро стоит 
проблема образовательных 
учреждений, расположенных 
в поселениях городского типа, 
не относящихся к районному 
центру. Фактически это сель-
ские школы, а расчёт субвен-
ций и их начисление ведётся 
как в городских. Это неверно 
– ведь в городах и райцентрах 
совершенно другая ситуация, 
сельские школы из-за этого 
несоответствия получают зна-
чительно меньше средств, чем 
требуется. А это десять школ и 
сотни учеников. В ближайшее 
время этот вопрос будет рас-
смотрен на законодательном 
уровне. Он в нашей компетен-
ции, и его решение – в наших 
силах, – убеждён депутат.

Нельзя умолчать о таком 
позитивном факте. Благодаря 
большой организаторской 
работе обладминистрации и 
депутатов областной Думы, 
усилиям педагогов школ в про-
шлом году Воронежская об-
ласть вошла в число призёров 
конкурса среди субъектов РФ, 
внедряющих комплексные 
проекты модернизации об-
разования. Следствием этого 
стало выделение нашей обла-
сти в 2008 году 263 млн. рублей 
на реализацию нацпроекта 
«Образование». 

Никто не станет спорить с 
утверждением, что и от каче-
ства образования в том числе 
зависит качество жизни. Стре-
мительное развитие в нашем 
регионе сферы образования 
– это, в конечном счёте, вклад 
в повышение качества жизни. 
Именно такую задачу ставит 
перед всем обществом Прези-
дент Д.А. Медведев. И она, не-
сомненно, будет выполнена.

Как привлечь инвестора
У наших соседей
Как уже сообщала «Коммуна», делегация Воронежской област-
ной Думы в составе спикера регионального парламента, руко-
водителя фракции «Единая Россия» Владимира КЛЮЧНИКОВА, 
первого вице-спикера Татьяны МЕЩЕРЯКОВОЙ (фракция «Еди-
ная Россия»), председателя комитета областной Думы по бюдже-
ту, налогам, финансам и банковской деятельности Александра 
ВЕРИКОВСКОГО (фракция «Единая Россия») и председателя 
комитета областной Думы по делам молодёжи и спорту Петра 
СЕМЁНОВА (фракция «Единая Россия») во время парламентских 
каникул посетила Липецкую область с целью изучения опыта 
работы по созданию особых экономических зон (ОЭЗ). Сегодня 
мы возвращаемся к этой теме, чтобы более подробно проинфор-
мировать наших читателей об этом событии и познакомить их с 
точкой зрения спикера на эту проблему.

в комитетах областной дУмы
На состоявшемся заседании комитета областной 
Думы по предпринимательству (председатель – Евге-
ний КИТАЕВ, фракция «Единая Россия») главной темой 
стало обсуждение Федерального закона «Об особен-
ностях отчуждения недвижимого имущества, находя-
щегося в государственной собственности субъектов 
РФ или в муниципальной собственности и арендуемо-
го субъектами малого и среднего предприниматель-
ства, и о внесении изменений в отдельные законода-
тельные акты РФ».

Малый бизнес  
получит поддержку

Данный закон, принятый Государственной Думой в июле 
текущего года, предприниматели ждали почти пять лет. Его суть 
в том, что малому и среднему бизнесу предоставлено право вы-
купать арендуемые помещения без аукционов. Но только при 
соблюдении ряда условий. В частности, предприниматель имеет 
право выкупить только помещение, которое он занимает не 
менее трёх лет. При этом арендная плата должна перечисляться 
без срывов и задержек.

На региональном уровне будут определяться дополнительные 
требования к помещениям, которые можно будет выкупить без 
аукциона. Право определять максимальную площадь выкупаемых 
помещений передано субъектам Федерации. Это будет закрепле-
но в областном законе, который предстоит принять депутатам 
регионального парламента. 

Времени для разработки областного закона мало, поэтому 
комитетом по предпринимательству было принято решение про-
вести первое заседание ещё до официального открытия сессии. 
На него были приглашены представители областной и городской 
администраций, а также предпринимательского сообщества 
города и области.

В ходе заседания решались два важнейших вопроса – какой 
будет максимальная площадь выкупаемого помещения и на какой 
срок предпринимателю будет предоставлена рассрочка платежа. 
Предложения поступали самые разные.

Заместитель главы администрации городского округа город 
Воронеж Геннадий Шванов настаивал на том, чтобы площадь 
была ограничена 300 кв. м, а время рассрочки – двумя годами. 
В противном случае городской бюджет, по его мнению, может 
понести значительные потери.

Областные депутаты не согласились с подобной точкой зрения. 
Присутствовавший на заседании председатель комитета облдумы 
по межпарламентским связям, регламенту и депутатской этике 
Виктор Меснянкин (фракция «Единая Россия») отметил:

 – Эта цифра уже звучала при обсуждении федерального закона 
в первом чтении. Однако уже тогда зашел разговор о «дискрими-
нации» предпринимателей. Если рассуждать подобным образом, 
то получается, что малое предприятие, занимающее помещение 
площадью в 300 кв. м, имеет право на его выкуп без аукциона, а 
такое же малое предприятие, разместившееся на 310 кв. м, этого 
права лишено…

Сами предприниматели предложили более подходящий вари-
ант: установить максимальную площадь помещения – в 1500 кв. 
м и ввести рассрочку платежа до пяти лет. На таких условиях все 
желающие смогут выкупить свои помещения.

Депутаты приняли решение проанализировать ситуацию, 
выяснить, какие помещения арендуют предприниматели, чей 
бизнес относится к категории малого и среднего. Если предста-
вители областной администрации подобную работу уже провели, 
то городской администрации был дан на это недельный срок. 

В начале сентября члены комитета областной Думы по пред-
принимательству соберутся на очередное заседание, чтобы про-
анализировать собранную по данной проблеме информацию.



ОбществО 
В конце минувшей недели в 
Воронеже состоялось тор-
жественное открытие Обще-
ственной приёмной Председа-
теля Всероссийской политиче-
ской партии «Единая Россия» 
В.В. ПУТИНА.

В мероприятии приняли участие 
депутаты областной Думы, члены 
фракции «Единая Россия»: первый 
вице-спикер Татьяна Мещерякова, 
председатель комитета по мест-
ному самоуправлению, связям с 
общественностью и СМИ Ирина 
Транькова, председатель комитета 
по делам молодёжи и спорту Пётр 
Семёнов, председатель комитета по 
межпарламентским связям, регла-
менту и депутатской этике Виктор 
Меснянкин, председатель комитета 
по предпринимательству Евгений 
Китаев, председатель комитета по 
законодательству, безопасности 

и правам человека Александр По-
номарёв, заместитель председателя 
комитета по аграрной политике 
и земельным вопросам Николай 
Аверин, член комитета по про-
мышленности, транспорту, связи 
Анатолий Чекменёв, член комите-
тов по строительному комплексу 
и коммунальному хозяйству и по 
ТЭК Николай Котельников.

Открытие в областном центре 
Общественной приёмной В.В. Пу-
тина  – событие отнюдь не ординар-
ное. Люди хотят быть услышанными 
и надеются на помощь партии, за 
которую проголосовали на выборах. 
К сожалению, ответами представи-
телей местных властей они не всегда 
удовлетворены.  

Первая в РФ Общественная 
приемная Председателя партии 
«Единая Россия» была открыта 23 
июля в Нижнем Новгороде. В начале 
сентября общественные приёмные 
«Единой России» начнут работу во 
всех регионах страны. Всего их будет 
83. Одна из них – в Воронеже. 

Общественная приёмная будет 
проводить системный анализ об-
ращений воронежцев. При этом 
ставится важнейшая цель – выявить 
наиболее острые проблемы, кото-
рые беспокоят население, оценить 
эффективность работы органов 
государственной власти и органов 
местного самоуправления по вы-
полнению обращений граждан.

Все проблемы будут рассматри-
ваться самым внимательным обра-
зом, с профессиональной правовой 
оценкой, с обязательным поиском 
механизма их решения. К работе 
в приёмной будут привлечены 
высококвалифицированные спе-
циалисты: юристы, психологи, 
социологи.

Важной функцией приёмной 
станет аналитическая работа, за-
дача которой – оценка основных 
социально-экономических проблем 
региона и контроль над реализацией 
партийных программ и проектов, 
ходом исполнения обращений 
граждан. 

Руководителем Общественной 
приёмной Председателя партии 
«Единая Россия» утверждена И.В. 
Транькова. Такое решение принял 

президиум Генерального совета 
партии «Единая Россия».

– Безусловно, мы начинаем 
работать не на пустом месте, – го-
ворит Ирина Вениаминовна. – В 
нашем регионе открыто 55 при-
ёмных «Единой России», 20 из 
них – в Воронеже. Накоплен зна-
чительный опыт их деятельности, 
а также депутатов-«единороссов» 
различных уровней. Наша за-
дача сейчас – сделать всё, чтобы 
максимально оправдать доверие 
людей, не обмануть их ожидания. 
Успешно отработана методология 
работы с устными и письменными 
обращениями, собрана весомая 
аналитическая база по поступаю-
щим сюда вопросам, хорошо на-
лажен сам приём… 

Эти слова подтверждает стати-
стика. Свыше 10 тысяч обращений 
воронежцев в 2007 году – показатель 
того, что градус общественного 
доверия и интереса к «Единой Рос-
сии» очень высок. В текущем году 
в местные (районные) приёмные 
поступает до тысячи письменных 
обращений. В основном граж-
дан волнуют вопросы начисления 
пенсий, бесплатного обеспечения 
лекарственными препаратами, гази-
фикация сельских подворий. Жите-
лей Воронежа остро беспокоят про-
блемы ЖКХ, работа общественного 
транспорта, сокращение зеленых 
зон в связи с массовым жилищным 
строительством. 

Целый ряд проблем, с которыми 

граждане обращаются в приёмные, 
может быть решен на местах. Од-
нако есть вопросы, которые, воз-
можно, потребуют вмешательства 
партийного лидера. Поэтому наибо-
лее сложные из них будут поступать 
непосредственно к В.В. Путину. 

Вот что в связи с открытием 
Общественной приёмной Пред-
седателя партии «Единая Россия» 
сказала первый заместитель пред-
седателя областной Думы Татьяна 
Мещерякова:

– Убеждена, что присутствовав-
шие на данном мероприятии депу-
таты, в том числе и я, почувствовали 
значительное удовлетворение. Те-

перь многие вопросы будут решать-
ся быстрее. В конечном счёте, это 
будет способствовать повышению 
качества жизни населения, то есть 
решению той задачи, которая по-
ставлена президентом России Д.А. 
Медведевым.

Проблем у населения много. 
Однако депутаты местного уровня 
не могут решить вопросы, которые 
находятся в компетенции феде-
рального центра. Подчас это труд-
но и для депутатов регионального 
парламента. И наоборот, депутаты 
областной Думы часто загружены 
текучкой: в буквальном смысле по-
могают спилить засохшее дерево, 

потому что местные власти глухи к 
просьбам населения. 

С открытием приёмной Пред-
седателя партии «Единая Россия» у 
граждан появился ещё один прямой 
канал связи с властью. Просьбы и 
жалобы воронежцев, переадресо-
ванные сотрудниками приёмной 
местным властям, будут подкре-
плены авторитетом В.В. Путина 
и, значит, получат качественное и 
эффективное разрешение.

– Хочу заострить внимание и ещё 
на одном аспекте данной темы, – 
подчеркнула Татьяна Григорьевна. 
– К примеру, в моём избирательном 
округе, на территории Хохольского 
района, реализуются различные фе-
деральные программы: по сельскому 
хозяйству, по здравоохранению, по 
образованию. При этом зачастую 
возникают различные вопросы, 
которые мне как депутату област-
ной Думы сложно решить. Однако 
подходы к реализации и финан-
сирование этих программ можно 
изменить на федеральном уровне. 
Я рассчитываю, что существенную 
помощь в этом нам окажет Обще-
ственная приёмная.

Приёмная Председателя партии 
«Единая Россия» В.В.Путина от-
крыта по адресу: Воронеж, проспект 
Революции, д. 33.

Контактный телефон  – 54-52-38.  
В приёмную можно обратиться как 
лично, так и прислать письменное 
заявление по почте. 

Конкретная помощь – каждому человеку
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Мастер с большой 
буквы

С.Н. Лукин окончил Во-
р о н е ж с к и й  и н ж е н е р н о -
строительный институт. Тру-
довой путь он начал в 1979 
году в должности мастера в 
домостроительном комбинате. 
В 1997 году решением трудово-
го коллектива был избран на 
должность генерального дирек-
тора ОАО «ДСК». В 2007 году 
общим собранием акционеров 
ОАО «ДСК» он был избран 
председателем Совета директо-
ров данного предприятия.

Сергей Николаевич – кан-
дидат технических наук, имеет 
звание «Заслуженный строи-
тель России». Он – лауреат 
премии «Золотой фонд Воро-
нежской области», награждён 
медалью «За миротворческую 
и благотворительную деятель-
ность», «Золотой грамотой 
мецената» с занесением в «Зо-
лотую Книгу наций», его имя 
также внесено в энциклопедию 
«Лучшие люди России». 

ОАО «ДСК» – это «лю-
бимое детище» Лукина, ко-
торое он вместе с надежной 
к о м а н д о й  у п р а в л е н ц е в -
единомышленников не только 
сумел уберечь от гибели в «по-
слереформенное лихолетье», 
когда строительная отрасль 
России переживала настоящий 
кризис, и выжили не более 10% 
предприятий, но и сделал его 
одним из лидеров отечествен-
ной стройиндустрии.

Сегодня в коллективе ОАО 
«ДСК» работают  свыше 5 ты-
сяч человек, которые общими 
усилиями сдают в эксплуата-
цию половину построенных 
в Воронеже жилых домов, 
объектов здравоохранения и 
образования. А всего за 40 лет 
существования предприятия 
сдано в эксплуатацию свыше 7 
млн. кв. метров жилья (хватило 
бы на четыре таких государ-
ства, как Монако).

Комбинат, которым 
гордится город 

ОАО «ДСК» – это един-
ственное предприятие в го-
роде, которое ведёт строи-
тельство муниципального 

жилья, кроме того, развивает 
собственную программу жи-
лищного кредитования, уча-
ствует в областной ипотечной 
программе и в национальном 
проекте «Доступное жильё». 
При этом за последние 10 лет 
производственная мощность 
ДСК значительно увеличилась 
– если в 1997 году было сдано 
64 тыс. кв. м. жилья, то к 2008 
году эта цифра выросла уже до 
300 тыс. кв. м. 

Освоены и новые строи-
тельные технологии. Так, если 
раньше предприятие было 
ориентировано на крупно-
панельное домостроение, то 
теперь используется кирпич-

ное, каркасно-монолитное и 
монолитное. 

В 2006 году комбинат реа-
лизовал масштабный ин-
вестиционный проект – в 
Лисках построен завод по 
производству изделий из яче-
истого бетона по технологии 
СМАРТ фирмы «Wehrhahn» 
(Германия) объёмом в 220 тыс. 
кубометров в год, который 
можно смело назвать образ-
цом использования новейших 
технологий.

Основное направление ра-
боты предприятия – комплекс-
ная квартальная застройка и 
обеспечение инфраструктуры 
возводимых объектов: водово-
ды, канализационно-насосные 
станции, автономные котель-
ные с применением ресур-
сосберегающих технологий, 
максимально обеспечивается и 
социальная инфраструктура – 
возводятся школы, магазины, 

детские площадки, благоустра-
иваются территории.

Коллектив реализует как 
коммерческие проекты (дома 
эконом и бизнес-класса, элит-
ное жильё), так и социальные. 
Только в прошлом году были 
сданы такие социально зна-
чимые объекты, как дневной 
стационар поликлиники №4 в 
Северном микрорайоне Воро-
нежа, новое административное 
здание инспекции по налогам 
и сборам Железнодорожного 
района, новый офис отделения 
Пенсионного фонда РФ по Во-
ронежской области, учебный 
корпус геологического факуль-
тета ВГУ, детская поликлини-
ка в посёлке Придонской и 
спортивный комплекс в парке 
«Танаис».

Особо важной в планах пред-
приятия С.Н. Лукин считает 
участие в президентской про-
грамме, предусматривающей 
создание комфортного жилья 
для жителей России.

– Настоящего решения эта 
программа пока не получила. 
Сейчас необходимо опреде-
лить условия её внедрения. 

Программа будет осуществле-
на только в том случае, если 
государство будет регламен-
тировать ценовую политику 
монополий в таких отраслях, 
как чёрная металлургия, це-
ментная промышленность, 
производство щебня, если 
банковские ипотечные креди-
ты будут предоставляться под 
доступные проценты, – считает 
Сергей Лукин.

Человек слова  
и дела

В 2001 году Сергей Лукин 
был избран депутатом област-
ной Думы. Через четыре года, 
благодаря его активной работе 
в округе, избиратели снова 
оказали ему и его команде – 
ёще четырём руководителям 
ОАО «ДСК» – поддержку на 
выборах в городскую и област-
ную Думы. 

По мнению Лукина, его 
главная задача как депута-
та – «не «жилеткой» быть, в 
которую можно поплакаться, 
а профессионалом, имеющим 
силу, волю и ресурсы». 

Основное направление его 
деятельности в избирательном 
округе №6, который включает 
большую часть Советского 
района Воронежа, посёлки 
Придонской и Подклетное, – 
это решение вопросов, связан-
ных с ЖКХ, благоустройство 
внутридворовых территорий, 
установка детских игровых 
площадок, оказание помощи 
детским садам и школам, ин-
тернатам, поддержка и забота 
об инвалидах и ветеранах, по-
жилых жителях округа, адрес-
ная помощь малообеспечен-
ным семьям.

Жилой фонд округа – это 
дома не просто старые, а очень 
и очень старые. Так самые 
«юные» здесь – постройки 60-х 
годов прошлого века, и одной 
из самых острых проблем ЖКХ 
остаётся аварийное состояние 
коммуникаций и кровель сотен 
жилых домов, надо проводить 

реконструкцию, сносить ветхое 
и аварийное жильё.

Пока федеральное законо-
дательство не позволяет делать 
это эффективно и, чтобы про-
цесс не затянулся на многие 
годы, приходится полагаться 
только на собственные силы. 
Поэтому Сергей Лукин, ис-
пользуя собственные возмож-
ности, привлекая средства 
депутатского фонда и пред-
приятия, организует ремонт 
и расселение жителей ветхих 
строений на территории своего 
округа.

Так, уже 550 семей пересе-
лено из ветхого и аварийного 
жилья в новые квартиры. В 
частности, только в прошлом 
году были расселены жители 
более 40 квартир с ул. Пирогова 
и 26 квартир с ул. МОПРа. Сей-
час идёт расселение жителей 
восьми домов в районе, при-
легающем к территории ДСК. 

Расселены пока только первые 
18 квартир из запланированных 
до середины 2009 года 140, но 
работа продолжается. 

Забота о будущих 
поколениях

В округе также планомер-
но проводится капитальный 
ремонт школ и детских садов. 
Причём у Сергея Николаевича 
тут принципиальная позиция 
– он считает недопустимым 
выполнение его только за счёт 
средств, собранных родителя-
ми. Поэтому он готов оказать 
помощь, а это требует немалых 
сил и средств. Так, ежегодно 
объём ремонтных работ на 
территории округа, которые 
проводит депутат Лукин, со-
ставляет десятки миллионов 
рублей.

Также выполняется боль-
шой объём работ по благо-
устройству округа. Только в 
этом году было установле-
но уже шесть новых детских 
площадок, благоустроены 
несколько площадок в При-
донском и Подклетном. Кроме 
того, постоянно ремонтируют-

ся внутриквартальные проезды 
и уличное освещение.

Только в 2008 году по на-
казам избирателей Сергеем 
Лукиным выделены средства на 
текущий ремонт, приобретение 
мебели и оборудования более 
десяти детским садам.

Также несколько сотен ты-
сяч рублей направлено из де-
путатского фонда на поддержку 
социального приюта для детей 
и подростков и Бобровской 
специальной (коррекционной) 
школы-интерната для детей-
сирот и детей, оставшихся без 
попечения родителей. Кроме 
того, туда отправлено две ма-
шины тёплых вещей, одежды, 
книг и игрушек для его вос-
питанников.

Администрация Бобров-
ской школы-интерната сер-
дечно поблагодарила Сер-
гея Николаевича, которого 
они называют своим шефом, 

за материальную помощь. В 
частности, в письме, адресо-
ванном ему, они сообщили, 
что средства, предоставлен-
ные депутатом, истрачены на 
крайне необходимый ремонт 
медицинского блока школы-
интерната и приобретение 
бензина для транспортировки 
воспитанников в лечебно-
профилактические учрежде-
ния Воронежа.

Шефствует Сергей Никола-
евич и над школой-интернатом 
№1, а также гимназией №6, 
в которой недавно с его по-
мощью отремонтирован ком-
пьютерный класс. Оказана 
весомая материальная помощь 
социальному приюту для детей 
и подростков, расположенному 
на улице Туполева, – приобре-
тены вещи для детей-сирот.

От имени коллектива и вос-
питанников школы-интерната 
№6 вполне заслуженную бла-
годарность депутату Лукину 
выразил её директор А.Я. Але-
хин: «Огромное спасибо за 
благотворительную помощь 
в оборудовании баскетболь-
ной площадки. Качественные, 
оригинальной конструкции ба-
скетбольные фермы не только 
украсят школьный двор, но и, 
самое главное, позволят зани-
маться любимым спортом вос-
питанникам интерната и детям 
нашего микрорайона». 

Конкретная помощь оказана 
школам №№55, 70 и 81, центру 
образования №1, областному 
центру реабилитации детей и 
подростков с ограниченными 
возможностями «Парус на-
дежды», Дому культуры посёл-
ка Придонской, комитету по 
управлению городским микро-
районом село Подклетное. 

Депутат с готовностью уча-
ствует в масштабных социаль-
ных проектах. Так, в ноябре 
2007 года торжественно от-
крыта детская поликлиника 
в посёлке Придонском, по-
строенная силами ОАО «ДСК». 
Теперь более 5 тыс. детей смо-
гут получить своевременную 
врачебную помощь или про-
филактические процедуры. 
Недавно завершен ремонт 
детской стоматологической 
поликлиники, расположенной 
на улице Ворошилова.

В ноябре 2007 года при уча-
стии руководителя Росспорта, 
легендарного защитника ЦСКА 
и сборной СССР по хоккею Вя-
чеслава Фетисова, губернатора 
области Владимира Кулако-
ва и председателя областной 
Думы, руководителя фракции 
«Единая Россия» Владими-
ра Ключникова был торже-
ственно открыт физкультурно-
оздоровительный комплекс в 
парке «Танаис», построенный 

ДСК. Этот объект стал по праву 
предметом гордости воронеж-
цев, так как это самый круп-
ный спортивный комплекс в 
регионе – его общая площадь 
составляет более 4 тыс. кв. м, а 
площадь спортивного зала, над 
которым возвышается возду-
хоопорный купол, – более 2,5 
тыс. кв. м. Объём финансиро-
вания строительства составил 
150 млн. рублей. 

По обращениям жителей 
посёлка Придонской Сергей 
Лукин вместе с депутатом го-
родской Думы от ОАО «ДСК» 
Иваном Пырьевым практи-
чески возродил из руин спор-
тивный стадион. Уже сегодня 
футбольное поле с прекрасным 
газоном может поспорить с 
более известными стадиона-
ми города. Депутаты выдели-
ли средства на приобретение 
спортинвентаря, формы для 
подростков, которые здесь 
занимаются футболом. В пер-
спективе – восстановление 
всего спортивного комплекса, 
чтобы здесь могли не только 
тренироваться дети и молодёжь 
посёлка Придонского, но и 
проводиться матчи городского 
и областного значения. 

– Конечно, эти замыслы 
требуют для реализации мил-
лионных затрат, – говорит Лу-
кин. – Но эти деньги в принци-
пе оказываются вложенными в 
людей, в воспитание здоровой 
и нравственной молодёжи. Это 
инвестиции в будущее нашего 
города. 

Помощь – каждому
В адрес депутата поступают 

тысячи обращений, и все они 
внимательно рассматривают-
ся. При этом каждый из об-
ратившихся получает отклик и 
реальную помощь, а особенно 
те, кто в первую очередь в ней 
нуждается – старики, инвали-
ды и дети.

Так, в 2008 году более чем в 
70 домах пенсионеров, инва-
лидов, ветеранов Советского 
района отремонтированы квар-
тиры, проведён капитальный 
ремонт 53 кровель, благоустро-

ены более 50 дворов (обору-
дованы детские и спортивные 
площадки, спилены аварийные 
деревья, заасфальтированы 
тротуары и подъездные пути). 
Кроме того, помощь оказы-
вается в ремонте 17 школам и 
детским садам. И в их числе 
не только те, что находятся 
на территории округа. Прак-
тически весь объём работ по 
многочисленным обращениям 
избирателей в связи с дефи-
цитом городского бюджета 
выполняется исключительно 
за счет домостроительного 
комбината.

Серьёзная работа прово-
дится для того, чтобы наладить 
бесперебойное водоснабжение. 
ДСК заканчивает строитель-
ство магистрального водовода 
для всего Советского района. 
На очереди – реализация про-
граммы улучшения качества 
воды.

Поддерживает Сергей Ни-
колаевич и юные таланты. 
Так, в прошлом году он помог 
воспитаннику детской школы 
искусств №2 Алексею Не-
мыкину поехать на конкурс в 
Санкт-Петербург. Благотвори-
тельный фонд «Наше будущее» 
выразил благодарность Сергею 
Николаевичу за помощь Ана-
стасии Кудриной, которая 
смогла принять участие в меж-
дународном Рождественском 
фестивале.

В этом году Татьяна Зражев-
ская, воспитанница Центра 
дополнительного образова-
ния «Родник», заняла первое 
место в первенстве России 
по кикбоксингу. А поехать на 
эти соревнования она смогла 
благодаря помощи Сергея Ни-
колаевича.

В одном из благодарствен-
ных писем, которое поступило 
депутату Лукину от имени 
большой группы его избирате-
лей, говорится: «Только вы су-
мели оказать нам конкретную 
помощь. Вы – человек слова 
и дела».

Справедливые и правиль-
ные слова.

елена оРлоВа.

Важней всего – 
порядок в доме…
в свОём Округе
Сегодня герой нашей традиционной рубрики – депутат 
областной Думы, председатель комитета по строитель-
ному комплексу и коммунальному хозяйству (фракция 
«Единая Россия»), председатель Совета директоров 
ОАО «Домостроительный комбинат» (ДСК) Сергей 
ЛУКИН – человек весьма известный и уважаемый, за-
рекомендовавший себя как дальновидный руководи-
тель, а также щедрый меценат, удостоенный многочис-
ленных наград благотворительных фондов, и патриот 
своей страны, пекущийся о благополучии её граждан.

Диалог с губернатором... ...и с детьми.



5www.kommuna.ru № 130 (25167)  Четверг, 4 сентября 2008 года  

Россельхозбанк: от нацпроекта к госпрограмме

В Воронежском региональ-
ном филиале ОАО «Россель-
хозбанк» уже второй год ра-
ботает Общественный Совет. 
Председателем  его является 
заместитель губернатора об-
ласти  Иван Иванович Дубов-
ской, заместителем – директор 
Воронежского регионального 
филиала ОАО «Россельхоз-
банк» Ольга Александровна 
Гулянская. В состав входят: 
Василий Иванович Авдеев и 
Владимир Михайлович Гринёв 
– главы Аннинского и Россо-
шанского районов, Николай 
Яковлевич Аверин – зам. пред-
седателя комитета по аграрной 
политике и земельным вопро-
сам областной думы, Владимир 
Александрович Карташов и 
Василий Иванович Остроушко 
– генеральные директора соот-
ветственно  ЗАО «Юдановские 

просторы» и ОАО фирма «Мо-
локо», Александр Николаевич 
Польников – председатель 
областного агропромышлен-
ного союза товаропроизво-
дителей, Анна Тимофеевна 
Рождественская – председа-
тель областной ассоциации 
крестьянских (фермерских) 
хозяйств и сельскохозяйствен-
ных кооперативов «Нива». Как 
сказал Василий Остроушко: «Я 
считаю, что Совет по составу 
довольно-таки представитель-
ный. Хорошо то, что в нём 
присутствуют люди из разных 
сфер сельского хозяйства. На 
его заседания выносятся важ-
ные проблемы». 

За время существования 
этого органа были обсуждены 
итоги деятельности филиала за 
2007 год и за 8 лет работы, реа-
лизация программ по развитию 

животноводства (подготовка 
предложений органам испол-
нительной власти), состояние 
кредитования сельскохозяй-
ственной техники, вопрос о 
размещении Воронежского ре-
гионального филиала и другие  
не менее важные проблемы. 

Глава Аннинского муни-
ципального района Василий 
Авдеев так ответил на вопрос о 
необходимости существования 
Совета.

- Считаю, что, несмотря на 
рекомендательный характер 
принимаемых нами решений, 
Совет необходим для коорди-
нации и выработки важных 
вопросов жизнедеятельности 
банка. Вижу, что руководство 
прислушивается к мнению 
членов этого органа, заседания 
которого проходят очень кон-
структивно. 

А вот мнение Николая Аве-
рина.

- Совет очень нужен. Осо-
бенно сейчас, когда суще-
ствуют большие риски в связи 
с выделяемыми на реализа-
цию Госпрограммы деньга-
ми. Хорошо то, что членами 
его являются компетентные 
люди, а возглавляет Совет 
заместитель губернатора об-
ласти. Коллективное мнение 
всегда способствует принятию 
правильного решения. Да и, 
наверное, наше мнение как 
профессионалов обогащает 
руководителя банка. Ольга 
Александровна ориентируется 
в вопросах сельского хозяйства 
сейчас как профессиональный 
аграрий.

«Кто в Совете, тот за людей 
в ответе», - так у русских издав-
на повелось. Именно из таких 
людей состоит  Общественный 
Совет  Воронежского регио-
нального филиала открытого 
акционерного общества «Рос-
сийский сельскохозяйствен-
ный банк» - банка со 100-про-
центным государственным 
капиталом. 

В Общественном Совете - 
профессионалы

Трудно переоценить  роль Воронежского 
регионального филиала ОАО «Россельхозбанк» 
в развитии аграрного сектора экономики Во-
ронежской области. За годы существования – 
а создан он был в 2001 году - в эту отрасль 
производства им было  вложено свыше 10,5 
миллиарда(!) рублей. Активно участвуя  в реа-
лизации нацпроекта «Развитие АПК», а теперь 
Государственной программы развития сельского 
хозяйства на 2008-2012 годы, филиал выдал 
кредитов  сельхозтоваропроизводителям на 
сумму около 7 млрд. рублей. В рамках програм-
мы кредитования сельхозтоваропроизводителей 
под залог приобретаемой техники за 2006-2008 
годы филиалом было профинансировано приоб-

ретение 3784 единиц техники на сумму свыше 
2 млрд. рублей.  Только с начала года выдано 
кредитов на сумму около 1,5 млрд. рублей, в т.ч. 
крестьянским (фермерским) хозяйствам – свыше 
200 млн., личным подсобным хозяйствам – око-
ло 150 млн. и  сельхозорганизациям - свыше 
одного миллиарда рублей. Значимым событием 
для Воронежской области в августе этого года 
стало открытие племенного репродуктора в селе 
Нижнедевицк, который построил агрохолдинг 
ООО «НАПКО». Кредиты для строительства 
этого комплекса, а также ряда других крупных 
предприятий в нашей области, руководимых 
Игорем Бабаевым, были выделены Воронежским 
региональным филиалом. 

Можно поражаться энергии этого 
человека, с какой он показывал 
технику, продолжал рассказывать 
о людях, о делах, и в то же время - 
отдавать распоряжения, отвечать 
на звонки. 

Он – это генеральный директор ООО 
«ЮНИ» Михаил Васильевич Князевич. 
Чувствовалось, что его не оставляло равно-
душным ни одно дело, ни один человек, ни 
один звонок. Мощная энергетическая аура 
исходила от него, распространяясь на всё, 
к чему он прикасался. Создавалось впе-
чатление, что это стиль работы компании 
- успевать везде, масштабно охватывать 
огромный фронт работы. 

ООО «ЮНИ» работает на ольховатской 
земле с 1999 года. Первоначально это была 

структура, которая должна была оказы-
вать технические услуги хозяйствам по 
вспашке, уборке и другим видам механи-
зированных работ. Но, проработав полтора 
года, жизнь подкорректировала эти планы. 
Просто перевозить, пахать, убирать стало 
неинтересно, не было заинтересован-
ности в конечных результатах труда. Как 
сказал Михаил Васильевич: «Только когда 
ты вложил труд в землю и видишь плоды 
своей работы – только тогда получаешь 
истинное удовлетворение, да и прибыль 
гораздо выше». 

Первые 5 тысяч гектаров стали пробным 
камнем. Начала приходить новая техни-
ка: тракторы МТЗ-80, К-700, получили 3 
комбайна «Джон Дир». Появились первые 
результаты и вместе с ними снова неудо-
влетворение. Надо расширяться. Добави-
лись ещё пять тысяч гектаров и снова встал 
вопрос о технике. Политика учредителей 
фирмы – лучше нести затраты на обслу-
живание одного трактора «Джон Дир», 
чем тратить такие же деньги на несколько 
единиц отечественных механизмов. Об-
ратились за помощью в Россельхозбанк, 
получили кредиты и приобрели ещё не-
сколько единиц комбайнов и тракторов 
фирмы «Джон Дир».

- Почему в Россельхозбанк? – не до-
жидаясь нашего вопроса, заметил Михаил 
Васильевич.- Находятся рядом, вниматель-
ное обслуживание, да и условия кредита 
весьма выгодные – мы получили кредит 
под залог самой техники, так что не надо 
было решать вопрос с дополнительным 
залогом, поручителями. 

Конечно, финансирование было со-
вместным, часть приобрели за свои день-
ги. На сегодняшний день в хозяйстве 
32 трактора, 34 комбайна, самоходные 
опрыскиватели – всё той же фирмы «Джон 
Дир». Есть полный набор почвообрабаты-
вающей техники – полнооборотные плуги 
«Бессон», мультировщики канадского 
производства, французские сеялки и под 
них набор восьми- и двенадцатирядных 
культиваторов. Большая работа прово-
дится для подготовки механизаторов, ведь 
нелегко переучиваться на совершенно но-

вую технику. Приглашаются иностранные 
специалисты – в основном это израиль-
тяне, но есть и представители Франции, 
Канады.

- Когда механизаторы работают на энер-
гонасыщенных тракторах мощностью 400 
лошадиных сил и тянут за собой 12-кор-
пусный плуг, - продолжает директор, - это 
и производительность, и ответственность. 
Здесь и комфорт: стоит кондиционер, маг-
нитола. Сначала сомневались, нужен ли 
трактористу магнитофон. Но иностранцы 
нас убедили: когда ночью человек пашет 
и двигатель работает бесшумно, работает 
кондиционер, то немудрено и уснуть – тут 
и нужна музыка. Конечно, людям нелегко 
переучиваться. Как же так? Трактор без 
ключей! Сейчас потихоньку привыкают: 
приезжает механик и делает техуход, слу-
чилась поломка – в сервисный центр.

Сегодня в «ЮНИ» работают 900 чело-
век. Понимают: человек на производстве 
– это главное. Зарплата хорошая. Недавно 
приобрели 20 автомобилей «КАМАЗ», 
так стояла очередь желающих устроиться 
работать водителями. Но в первую оче-
редь устроили своих, тех, кто трудился 
на старых машинах. Была встреча с пред-
ставителями аграрной академии – нужны 
агрономы, инженеры. Берут ребят из 
училищ, проводят зимой переподготовку 
– и «в бой».

- Но это не только работа с кадрами, 
- многозначительно заметил Михаил 
Князевич. – Это ещё и социальная по-
литика. Мы даём людям работу, хорошую 
зарплату. Тактика у нас такова: приходим 
на новое место и сначала работают наши 
специалисты. Но затем обучаем местных, 
пригоняем новую технику и они остаются 
работать в своём селе, у себя на родине. 
Будет жить это село, когда есть работа у 
людей? Обязательно будет.

Много делает предприятие для обу-
стройства своих работников, территорий 
и бюджетных организаций, где работает 
«ЮНИ». Это и помощь пожилым людям, 
ветеранам войны, творческим коллекти-
вам. Выделялись деньги на реконструк-
цию музея, памятника погибшим воинам. 

Недавно в интернате для престарелых 
людей установили хороший музыкальный 
центр, спутниковое телевидение. Только 
что директор подготовил записку на имя 
учредителей о выделении для Кантеми-
ровской больницы значительной суммы 
денег на приобретение аппарата для ново-
рожденных.

- Всё это наше, мы никуда от этого 
не денемся, - подчеркивает Михаил 
Васильевич.-Мы здесь живём, и этим жи-
вём, считаем всё это важным. Работа есть 
работа. Но есть и жизнь наших работни-
ков… Я здесь живу уже 20 лет, так что почти 
местный. В сельском хозяйстве работаю 
почти всю жизнь. Долго работал в Днепро-
петровской области бригадиром, механи-
ком. По приезде в Ольховатку работал в 
Шапошниковке, в колхозе «Заря», прошёл 
все стадии от начальника транспортного 
отряда до председателя колхоза. Это были 
как раз-то 90-е годы. В 2000 году перешёл 
на работу в «ЮНИ» сначала заместителем 
директора по материально-техническому 
обеспечению, потом заместителем по 
производству, а теперь – генеральным 
директором.

Сейчас «ЮНИ» работает в Ростовской, 
Пензенской,Тульской, Орловской обла-
стях, в Ольховатском, Кантемировском, 
Россошанском, Рамонском районах нашей 
области. Но это не предел. В планах строи-
тельство животноводческого комплекса, 
комбикормового завода, сырного завода. 

- Мы постоянно расширяемся, - на 
прощание отметил генеральный. – Зна-
чит, есть потребность в кредитах. У нас 
замечательные отношения с сотрудниками 
Воронежского регионального филиала 
ОАО «Россельхозбанк», его Россошанского 
допофиса. Я вижу большие перспективы в 
работе с нашим банком, он действительно 
стал для нас родным.

Глядя на генерального директора, на 
размах «ЮНИ», мы действительно верим 
в их будущее, в то, что та положительная 
энергия, которую фирма щедро раздаёт 
своим людям, своей области, своей стране, 
вернётся к ним сторицей.

Ольховатский район.

Энергия «ЮНИ»

«На земле надо не просто работать, 
но и работать с землёй», - окинув взо-
ром поля,  расстилающиеся по дороге 
в село Кривую Поляну, сказал Хачик 
БагдасаряН. 

Огромные массивы пшеницы, ячменя, под-
солнечника выделялись и стройностью, и при-
мерной чистотой посевов. Разительное отличие 
с попавшимися на пути фермерскими полями 
били, что называется, не в бровь, а в глаз. У 
них – рвущаяся к солнцу зелень сорняков, в ООО 
«Надежда» – ярко-жёлтое море хлебов.

Хачик Сарибекович рассказал, как с поля, где 
ранее работали фермеры, он получил высоко-
качественной пшеницы 46 центнеров с гектара. 
«Они сами удивлялись… Никогда там таких 
урожаев не получали». Багдасарян уверен, что 
земля отзывается на заботу о ней, причём – на 
правильную заботу. Здесь секрета нет: соблю-
дение севооборота, обработка почвы, внесение 
удобрений, защита растений… При этом вне-
дрение новых технологий, оптимизация произ-
водственных процессов. 

Два года назад Хачик Багдасарян решил взять-
ся за возрождение сельскохозяйственного про-
изводства на самом краю Острогожского района 
– в Кривой Поляне и Дальней Полубянке. В то 
время ООО «Кривополянское» было доведено, 
что называется, «до ручки»: долги, полный раз-
вал производства, низкий уровень дисциплины 
в трудовом коллективе. Само решение для Баг-
дасаряна далось нелегко – он много думал, взве-
шивал, оценивал. Побывал в хозяйстве, увидел 

всё своими глазами, и сердце стало обливаться 
кровью… Выросшему в крестьянской семье в да-
лёкой Армении, ему с детства знакома истинная 
цена хлеба. С 10 лет он стал помощником у отца, 
который работал чабаном. И всегда знал, каким 
упорным трудом его односельчане обрабатывают 
каждый клочок плодородной земли, а здесь она 
зарастала сорняками, молодыми побегами дере-
вьёв… Ну, а если взялся за дело, то только вперёд. 
«Я никогда не остановлюсь на полпути», - так 
сам себя характеризует Хачик Сарибекович.

- Инвестиции, которые были привлечены 
Багдасаряном, возродили сельхозпроизводство 
в этой части нашего района, - говорит Александр 
Болдырёв, глава Острогожского района. – Но 
самое важное – он работает на земле грамотно, 
уверенно, ставя перед собой перспективные 
задачи, которые позволят получать высокие 
урожаи и в будущем…

- На начальном этапе главными задачами 
стали возвращение в работу залежных земель, а 
также возвращение коллективу веры в собствен-
ные силы, - говорит Хачик Сарибекович. – Если 
с первой задачей мы уже справились, то вторая 
оказалась сложнее.

К сожалению, тяжёлые годы отразились 
на коллективе пагубно: пьянство, воровство,  
пренебрежение трудовой дисциплиной… «За-
винчивание гаек» многим не понравилось. 
Багдасарян пытался наладить работу, поясняя, 
что без изменения отношения к труду в корне 
ничего не получится. Но, к сожалению, из 120 че-
ловек остаться с «новым инвестором» решили не 

больше 20. Пришлось срочно 
искать им замену – ведь только 
техники в хозяйстве 76 единиц. 
7100 гектаров пашни требуют 
ухода. Из затруднительной 
ситуации помогли выйти на-
ёмные рабочие из других сёл 
района, а также из Армении и 
Узбекистана. Добросовестным 
труженикам, независимо от 
национальности, открыт путь в 
коллектив ООО «Надежда». 

А работы много. Сегодня 
завершается уборка зерновых 
и одновременно расширение 
складских помещений на току. 
К тому же, для подготовки 
поч вы под сев озимых, которая 
уже началась, надо приобрести 
новые прицепные агрегаты. 
Да и об уборочной технике на 

будущий год надо беспокоиться. Собственных 5 
комбайнов не хватает - в этом году в ООО «На-
дежда» зерновые убирала даже турецкая техника. 
«… Иногда сам удивляюсь, как я всё успеваю», - 
как-то в разговоре сказал Багдасарян. 

- Благодаря кредитной поддержке Россель-
хозбанка, мы приобрели великолепную итальян-
скую сушилку для зерна, - говорит Багдасарян. 
– Что это дало? Другие ждут погоду, а мы смогли 
начать обмолот зерна ранее. И в склад оно по-
падает уже сухим…

Надёжными и ответственными помощниками 
в хозяйстве у него являются Алексей Карга-
шилов, исполнительный директор, и Алексей 
Андрюнин, главный агроном. Многие ново-
введения и идеи были воплощены в жизнь с их 
подачи. Хачик Багдасарян подчёркивает, что 
«любое деловое предложение, которое принесёт 
пользу людям, хозяйству, земле, всегда найдёт у 
меня поддержку».  

- Мы меняем технологию обработки земли 
и сева, - говорит Хачик Сарибекович, и с гор-
достью показывает недавно приобретённую 
чешскую комбинированную сеялку «Farmet». – 
8-метровая сеялка в состоянии дать выработку 
в 150 гектаров в сутки. Здесь совершенно иная 
форма высева. В ООО «Надежда» таких агрега-
тов два. Приобретены они благодаря поддержке 
Россельхозбанка. 

Кстати, экономический рост в хозяйстве от-
ражается и на жизни в селе. Багдасарян всегда 
старается идти навстречу просьбам из школы 
и местной администрации. К примеру, за счёт 
средств сельхозпредприятия отремонтирован 
спортзал в школе. Беспокоит Хачика Сарибеко-
вича, что некоторые селяне всё ещё с недоверием 
к нему относятся. Ведь в конечном итоге это 
мешает сосредоточиться на решении важных 
для развития хозяйства задач.  

- ООО «Надежда» для нас надёжный пар-
тнёр – ни разу здесь не допускали просрочки 
платежей или каких-либо иных нарушений 
договорных обязательств, - говорит Ирина Бур-
цева, управляющий Острогожским допофисом 
Россельхозбанка. – Конечно, и мы стараемся 
поддерживать ответственных клиентов. 

А в растениеводстве у ООО «Надежда» - гран-
диозные планы. К тому же оно должно стать 
основой и для возрождения в хозяйстве живот-
новодческого направления.

- Обязательно должен поддерживаться се-
вооборот, иначе высоких урожаев не получишь, 
- говорит Алексей Андрюнин, главный агроном 

хозяйства. Он ещё работал с Багдасаряном, 
когда тот занимался сельхозпроизводством в 
Панинском районе. Но когда узнал, что Хачик 
Сарибекович начал новый большой проект в 
Острогожском районе, сразу же приехал сюда с 
желанием взяться за новую работу.

- На будущий год в структуре посевных пло-
щадей, кроме пшеницы, ячменя, подсолнечни-
ка, кукурузы, 300 гектаров намечено отдать под 
горох, 400 – под сахарную свёклу, - продолжает 
Алексей Александрович. – И вводим в севообо-
рот рапс. Будем учиться его выращивать, пока с 
сопровождением фирмы – поставщика семян… 
Надо и семеноводством заниматься. Уже бу-
дущий урожай намерены высевать семенами 
не ниже первой репродукции. Чтобы получать 
высокую отдачу, надо вложить в дело и средства, 
и силы, и знания. Вот пример нынешнего года – 
ячмень «Мессина» дал до 45 центнеров с гектара 
с лучшим качеством зерна…

А землю сразу же готовят к новому старту. 
«Нам надо получать с таких полей не менее 70 
центнеров с гектара», - подчёркивает Багдаса-
рян. Задача нелёгкая, но учитывая набранный 
темп, вполне посильная.

Острогожский район.

«Надежда» имеет свойство сбываться

Начинали с 450 гектаров, а 
сейчас в хозяйстве уже 2000 гек-
таров земли. У обанкротившегося 
совхоза выкупили технику, скла-
ды, помещения. 

- Конечно, сначала было 
страшно. Ну, представьте: всего 
1 трактор, - продолжал Андрей 
Анатольевич. – Работали сами, 
был 1 наёмный рабочий.

Теперь в хозяйстве уже 8 трак-
торов и столько же грузовых 
автомобилей, 5 зерноуборочных 
комбайнов («Дон» и 4 «Ени-
сея»). Жизнь показала, что выбор 
был сделан правильный. В этом 
году урожаем радуют пшеница, 
ячмень, овёс, гречиха, просо, 
кукуруза... Так, урожайность зер-
новых для Богучарского района, 
прямо скажем, высокая - до 50 
центнеров с гектара на отдельных 
полях.

- Я хотел бы отметить, что 
без кредитов Россельхозбанка 
результатов этих мы бы не до-
бились, – подчёркивает Андрей 
Агафонов. – Уже в самом начале 
деятельности, в 2004 году, мы 
открыли в банке расчётный счёт. 
Управляющего Богучарского 
дополнительного офиса ОАО 
«Россельхозбанк» Владимира 
Будакова я знал ещё с 2002 года, 
когда, работая главным эконо-
мистом, готовил бизнес-план 
для получения кредита. Уже в 
ООО «Агро-Союз» мы триж-
ды воспользовались заёмными 
средствами, полученными в Рос-
сельхозбанке. Это позволило 
приобрести и посевной материал, 
и закупить горючее, и отремонти-
ровать технику. 

От единственного наёмного 
работника до 40 человек, рабо-
тающих в хозяйстве на сегодняш-
ний день, – вот путь, который 
проделало ООО «Агро-Союз» 
всего за 4 года. 

- Механизаторы у нас получа-
ют достойную заработную плату, 
которая всегда выплачивается 
своевременно, - с гордостью от-
метил директор хозяйства. – Мы 
стараемся поддерживать людей: 
бесплатно выдаётся зерно, расти-
тельное масло, оказываем своим 
работникам услуги по заготовке 
сена, вспашке огородов. Само 
собой разумеется, что во время 
уборочной бесплатно и вкусно 
кормим.

Будем обновлять технику – это 
в ближайших планах. Знаю, что 
спросите про животноводство. 
Пока этим заниматься не сможем, 
без государственной поддержки 

это сложно. Нам достались две 
полуразрушенные фермы, но 
вкладывать в них средства пока 
нет возможности.

Жизнь села напрямую связана 
с ростом и развитием «Агро-
Союза». По любому вопросу 
идут к нам: начиная от похорон 
и кончая свадьбой. И не только 
это… Хозяйство плотно сотруд-
ничает с администрацией и шко-
лой. В прошлом году возросла 
прибыль «Агро-Союза», и сразу 
воспользовались возможностью 
отремонтировать водопровод, 
помогли школе. Теперь успехами 
хозяйства гордятся не только 
те, кто в нём работает, а и живёт 
рядом.

– Поймите, мы не пришли со 
стороны, - убеждал нас Андрей 
Агафонов. - Поэтому заботы села 
- наши заботы… 

Расставаясь, он высказал свои 
пожелания:

- Вы напишите, что поддержка 
государства нам очень нужна. 
Трудно сегодня. Ведь цены на 
энергоносители поднялись, а 
стоимость зерна упала. Хорошо 
бы и размер субсидий повысить… 
А Россельхозбанку спасибо, кре-
дитуемся только у них. Нравится 
отношение: всегда приветливые, 
всё расскажут, объяснят, идут 
навстречу.

Интересно было узнать мне-
ние об ООО «Агро-Союз» у управ-
ляющего Богучарского допофиса 
ОАО «Россельхозбанк» Владими-
ра Будакова.

- Уже при первой встрече с Ан-
дреем Анатольевичем создалось 
впечатление о нём как о человеке 
неравнодушном, энергичном. А я 
уже заметил, что первое впечатле-
ние чаще всего бывает очень точ-
ным. Конечно, нелегко было соз-
давать новое предприятие, но его 
хозяева подошли к вопросу очень 
серьёзно, ответственно. Поря-
дочны, аккуратные плательщики. 
Должен отметить, что хозяй-
ство в районе на хорошем счету, 
успело завоевать определённый 
авторитет. У них сложились кон-
структивные взаимоотношения 
с главами районной и сельской 
администраций. Мне кажется, 
что именно такими должны быть 
предприятия-лидеры… 

А в завершение Владимир Ва-
лентинович высказал, пожалуй, 
всеобъемлющую и наивысшую 
оценку работы директора ООО 
«Агро-Союз» как человека:

- Он крайне ответственный 
перед людьми, перед землёй.

Богучарский район.

К селу –  
с уважением
- Когда в 2004 году совхоз «Вишнёвский» Богучарского 
района был в стадии банкротства, то мы, четверо друзей, 
собрались и решили: надо создавать своё производство. 
Мы здесь живём, это наше село. Если не будет хозяйства, 
то не будет и села. а здесь живут и наши семьи, и семьи 
односельчан, - всё это говорил по дороге в хозяйство 
андрей агафонов, директор ООО «агро-союз».

Материалы страницы подготовили александр ТарХаНОВ и дмитрий дЕНисЕНКО.
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Новости филиала
Открыт первый банкомат Россельхозбанка. До • 

конца года планируется  ввести ещё 4 банкомата 
в районах Воронежской области, а  в каждом до-
полнительном офисе филиала будут установлены 
терминалы.

Успешно продвигается вклад «Агро-ХИТ». На • 
сегодняшний день открыто 323 вклада на общую 
сумму около 40 млн. руб. По этому показателю фи-
лиал находится на 2-м месте в Российской Феде-
рации, уступая лишь Тверскому филиалу.

Воронежский региональный филиал ОАО «Рос-• 
сельхозбанк» продолжает активно кредитовать 
сельхозтоваропроизводителей. На посевную 
кампанию было выделено свыше 460 млн., на 
уборочную – 200 млн. и на приобретение техни-
ки – 300 млн. рублей.

Начал свою работу девятнадцатый допофис в • 
городе Поворино. До конца года планируется от-
крыть ещё два - в городах Семилуки и  Воронеж, а  
в 2009 году  в районах области  ещё 3 допофиса. 
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сообщения, реклама, объявления

реализуеТ 

элитные семена
лучших 

районированных сорТов
производства ЗАО «Давыдовское»

и ОАО «Новонадеждинское»
пшеницы (Черноземка 88, Алая 
заря, Дон 93, Безенчукская 380, 
Поволжская 86)
гороха (Таловец 70)
гречихи (Девятка)
сои (восемь сортов)

Телефоны: 8(47391) 67-7-20, 
8-920-463-58-78; 8 (47346) 2-17-17, 

8-920-229-51-00.

ассоциация семеноводческих  
хозяйств воронежской области
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ТеРРиТОРиАльНый ОРгАН ФеДеРАльНОй СлужБы  
гОСуДАРСТвеННОй СТАТиСТики ПО вОРОНежСкОй ОБлАСТи  

предлагает вашему вниманию статистический сборник 

«Производство Потребительских товаров  
в воронежской области в 2003-2007 годах»
в предлагаемом вашему вниманию сборнике представлены данные  
о производстве товаров для населения в натуральном выражении  

и темпы  его роста.
Стоимость издания – 280  рублей.

По вопросам приобретения обращаться по адресу:  
ул. Плехановская, 23,  отдел маркетинга и услуг, тел. 55-29-93.

в связи с оформлением землеустроительного дела по адресу: 

г.воронеж, левобережный район,  
п.им.Буденного, ул.солнечная, 45, 

БТи левобережного района просит прибыть наследника участка для  
участия в установлении и согласовании в натуре границ земельного участка 

по вышеуказанному адресу в 10 часов 26 сентября 2008 года. Тел.: 22-22-79.

27.09.2008г. в 11.00 
по адресу: г.Воронеж, 
ул.Космонавтов, 1 Б, 
состоится 
собрание 

членов  
дПк «Парус» 

с повесткой:
1. Приватизация земли 
членами кооператива.

2. Разное.

Реестровый номер торгов 384

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на поставку 
продуктов питания (зимняя заготовка).
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-45-20.
Контактное лицо: Духанина Ирина Владимировна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Смирнова Ольга Викторовна.
3. Государственный заказчик: главное управление образования Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Почтовый адрес: 394055, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Адрес электронной почты: cobra@comch.ru
Номер контактного телефона: (4732) 53-26-93.
Контактное лицо: Ходыкина Елена Васильевна.
Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Почтовый адрес: 394024, г.Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Адрес электронной почты: mail@oblzdrav.vrn.ru
Номера контактных телефонов: (4732) 55-44-50, 51-92-07.
Контактные лица: Тихонова Любовь Дмитриевна,  Колтакова Татьяна Ивановна.
Государственный заказчик: главное управление социального развития Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Почтовый адрес: 394006, г.Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Адрес электронной почты: mail@oblsoc.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 77-29-86.
Контактные лица: Плошкина Юлия Николаевна, Шуклина Ольга Вячеславовна.
4. Предмет государственных контрактов. Наименование и количество поставляемого товара. Место поставки то-
варов. Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота):
Предмет государственных контрактов: поставка продуктов питания.

№ 
лота

Государственный
заказчик Наименование товаров Ед. 

изм.

Количество 
поставляе-
мого товара

Начальная 
(максимальная) 
цена  контракта 
(цена лота), руб.

1

Главное управле-
ние образования 
Воронежской об-
ласти

Картофель кг 256 880

9 007 810,00

Капуста белокочанная кг 88 741

Морковь столовая кг 45 626

Свекла столовая кг 34 843

Лук репчатый кг 35 140

2

Сок плодово-ягодный в ассорт., 3 -литровые банки, ГОСТ Р 52184-2003 л 50 827

2 267 483,00
Повидло, джем (стерилизованное, фасованное), ГОСТ Р 51934-2002 кг 2 797

Огурцы консерв. 3-литр.банки,ТУ 9161-331-015-97-945-03 банка 9 867

Помидоры консерв. 3-литр.банки, ТУ 9161-331-015-97-945-03 банка 12 021

3

Томатная паста, фасовка 1л., 3л кг 3 818

451 280,00Горошек консервированный, фасовка 0,5л кг 3 129

Икра кабачковая, фасовка 0,5л кг 5 877

4

Главное управле-
ние здравоохране-
ния Воронежской 
области

Картофель кг 508 956

10 921 712,00

Капуста белокочанная кг 163 062

Морковь кг 51 862

Свекла столовая кг 51 724

Лук репчатый кг 37 150

5
Главное управле-
ние социального 
развития Воронеж-
ской области

Картофель кг 411 915

10 016 970,00

Капуста белокочанная , поздняя кг 151 005

Лук репчатый кг 68 380

Морковь столовая кг 66 970

Свекла столовая кг 66 405

6
Огурцы консервированные ГОСТ 20144-74 3-х /л. 

банки 28723
3 300 386,00

Помидоры консервированные ГОСТ 7231-90 3-х /л. 
банки 32142

Место поставки товаров – г. Воронеж и Воронежская область.
5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе:
Документация об аукционе представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 
80, к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официаль-
ном сайте настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием 
названия аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение 
двух рабочих дней после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на 
себя ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место и срок подачи заявок на участие в аукционе:
Прием заявок осуществляется по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101 с 5 сентября 2008г. (в рабо-
чие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов) до 25 сентября 2008г. (до 14 часов 30 минут).
7. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 14 часов 30 минут 25 сен-
тября 2008г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 2 октября 2008г. в 10 часов 00 минут по московскому времени 
по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям уголовно-
исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
10. Обеспечение заявки на участие в аукционе: установлено.

Ответы на сканворд от 29 августа  уважаемые жители 
города и области!

общественная 
Приемная «коммуны» 

ждет вас по средам с 14  
до 17 час. в приемной со-

вета жильцов Коминтернов-
ского р-на (вход со стороны 
«Медико-сервис») по адресу: 

ул.Лизюкова, 36.

НАшА «КОммУНА» ЕсТь В сИсТЕмЕ

В Воронеже торжествен-
ное открытие региональной 
выставки состоялось в зале 
ожидания повышенной ком-
фортности железнодорожного 
вокзала станции Воронеж-1.

- Многообразие в единстве 
– вот один из лейтмотивов 
проекта «Россия из окна поез-
да», – сказал начальник Юго-
Восточной железной дороги 
– филиала ОАО «РЖД» Анато-
лий Володько. – Мы живем в 
огромной, поражающей вооб-
ражение своими масштабами 
стране. Вспомнить об этом, 
увидеть её неповторимый 
облик глазами талантливого 
фотографа Антона Ланге, гла-
зами пассажира российских 
железных дорог – такую заме-
чательную возможность дарит 
нам эта фотовыставка. Думаю, 
не найдется человека, кото-
рого представленные снимки 
оставят равнодушным.

К слову, проект имеет исто-
рические корни. В 1909-1914 
годах выдающийся русский 
фотограф Сергей Прокудин-

Горский организовал серию 
экспедиций, чтобы «во всей 
возможной полноте запечат-
леть облик Российской им-
перии». Результат – сотни 
уникальных фотографий, со-
хранивших облик дореволю-
ционной России. Именно этот 
исторический факт вдохновил 
Антона Ланге и руководство 
ОАО «РЖД» на продолжение 
проекта.

Антон Ланге – фотограф, 
натуралист, кандидат био-
логических наук, в прошлом 
преподаватель МГУ им. М.В. 
Ломоносова, путешественник 
и рассказчик. Его уникальные 
фотографии дикой природы, 
природных феноменов и легенд 
естественной истории всего 
мира (Бирмы, Ямайки, Амазо-
нии, дельты Окаванго, джун-
глей Борнео) опубликованы на 
страницах многих глянцевых 
изданий. Являясь профессио-
налом в области биологии, 
Ланге – один из известнейших 
и компетентных фотоисследо-
вателей дикой природы. 

С ноября 2006 года по август 
2008 года были организова-
ны специальные экспедиции 
Антона Ланге и творческой 
группы проекта на Южный 
Урал, озеро Байкал, Черномор-
ское побережье и северо-запад 
страны, в Сибирь, на Дальний 
Восток и остров Сахалин, по 
Золотому кольцу, Поволжью и 
Центральной полосе России... 
Более 700 лучших работ вошли 
в уже изданный альбом «Рос-
сия из окна поезда».

Несмотря на то, что поезд-
ки Антона Ланге по России 
продлятся до конца этого года, 
после чего будет организована 
финальная выставка, про-
межуточные фотовыставки 
с одноименным названием 
прошли в Москве, в других 
крупных российских городах. 
В Москве выставка разме-
щалась в выставочном зале 
«Новый Эрмитаж», в осталь-
ных городах – на железнодо-
рожных вокзалах. По мнению 
начальника Юго-Восточной 
железной дороги, это абсолют-
но правильный выбор.

В планах организаторов 
проекта – представить Россию, 
увиденную из окна поезда, и за 
границей.

Анастасия БырКА.  

Россия из 
окна поезда
Показать современную россию XXI века, увиденную 
глазами пассажира, – цель проекта «россия из окна 
поезда». Это совместный проект ОАО «российские 
железные дороги» и известного фотохудожника 
Антона Ланге.

Союз охраны птиц россии объявил о 
проведении Всероссийского учёта жу-
равлей, который будет проходить в эти 
выходные на всей территории страны. 

Первая половина сентября - это время, когда 
все желающие смогут наблюдать в небе удиви-
тельный полёт этих грациозных птиц, которые 
отправляются на юг. А многим ещё и посчаст-
ливится увидеть кормящиеся стаи журавлей 
– зрелище, которое навсегда оставит в сердце 
память о встрече с легендарной птицей, воспетой 
в песнях и ставшей символом свободы.

Наблюдать журавлей лучше всего утром, 
когда  пробудившиеся после ночного отдыха 
птицы заняты чисткой оперения, и вечером 
до захода солнца, когда они перелетают между 
полями и болотами. Именно в утренние и 
вечерние часы происходит самая активная 
кормёжка журавлей. 

При наблюдении птиц следует записать в 
блокнот: дату и место проведения наблюдений, 
а также указать время. Очень важно отметить 
число птиц в стае. Если удастся рассмотреть 
птенцов, которые отличаются рыжим цветом 
головы, то надо указать и эту информацию. Спе-
циалисты будут рады получить любые сведения 
о журавлях. 

Сведения о своих наблюдениях необходимо 
отправить по адресу: 394006, г. Воронеж, Универ-
ситетская пл., 1. Воронежский государственный 
университет, биофак, кафедра зоологии и пара-
зитологии, профессору А.Д. Нумерову или по 
электронному адресу: oriolus@vmail.ru. Также 
можно написать в адрес «Коммуны»: 394036, г. 
Воронеж, ул. Комиссаржевской, 4-а (с пометкой 
на конверте: «Журавли»). Все полученные све-
дения будут переданы специалистам.

Евгений АКСёнЕнКО.  
Фото автора.
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ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
на право заключить государственные контракты на строительство объектов газоснабжения в рам-

ках областной целевой программы «Газификация Воронежской области на 2006-2009 годы»
1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Государственный заказчик: главное управление строительной политики Воронежской области.
2. Предмет государственных контрактов. Объём выполняемых работ. Место выполнения работ. Начальная (макси-
мальная) цена контракта. Сроки (периоды) выполнения работ.

№ 
лота

Предмет государственного контрак-
та/ Место выполнения работ Объем выполняемых работ* Сроки выполнения 

работ

Начальная (мак-
симальная) цена  
контракта (цена 
лота), руб.

1

Выполнение подрядных работ по 
строительству объекта «Газопровод 
высокого давления по ул. Маши-
ностроителей в п.г.т. Грибановский 
Грибановского района Воронежской 
области»

Общая протяженность газопровода 
1 420 м, в том числе: газопровод вы-
сокого давления из полиэтиленовых 
труб d63х5,8-1 420 м.

с момента заклю-
чения государ-
ственного кон-
тракта по ноябрь 
2008г. (включи-
тельно)

1 018 260,00

2

Выполнение подрядных работ по 
строительству объекта «Газоснаб-
жение с. Хреновое Новоусманского 
района Воронежской области. Газо-
провод высокого 0,6 МПа давления 
до ШРП №1 и газопровод среднего 
давления 0,3 МПа давления»

Общая протяженность газопро-
вода 5 850,8 п.м., в том числе: 
газопровод высокого давления из 
полиэтиленовых труб d63х5,8-873,6 
п.м., газопровод высокого давления 
из стальных труб d57х3-3,1 п.м., 
газопровод среднего давления 
d90х5,2-3 920 п.м., d90х8,2-12 п.м., 
d63х5,8-1 024,1 п.м., d57х3-9 п.м., 
d89х3-9 п.м.

с момента заклю-
чения государ-
ственного кон-
тракта по декабрь 
2008г. (включи-
тельно)

7 898 659,00

3

Выполнение подрядных работ по 
строительству объекта «Газопровод 
низкого давления в п.г.т. Красно-
лесный г. Воронежа (ул. Лохмати-
кова, Пограничная, Спортивная, 
Пионерская, Коммунистическая, Чи-
стоозерская, Свободы и Безрядина) 
Воронежской области»

Общая протяженность газопровода 
1 853,4 м, в том числе: газопровод 
низкого давления из полиэтиле-
новых труб протяженностью 1 813 
м- d160х9,1-1 151 м, d225х12,8-
653 м, d110х6,3-5 м,d 90х5,2-4 
м. Газопровод низкого давления 
из стальных труб протяженностью 
40,4 м-d219х5-3 м, d108х4-14 м, 
d159х4,5-19,4 м, d89х3-4 м.

с момента заклю-
чения государ-
ственного кон-
тракта по ноябрь 
2008г. (включи-
тельно)

5  961 715,00

4

Выполнение подрядных работ по 
строительству объекта «Газоснабже-
ние с. Мазурка Поворинского райо-
на Воронежской области (расшире-
ние опасного производственного 
объекта «Системы газоснабжения»)»

Общая протяженность газопровода 
12 802,5 м, в том числе: газопровод 
низкого давления из полиэтиле-
новых труб d63х5,8-11 040,8м, 
d90х5,5-988 м, d90х5,2-431 м, 
d110х10-18 м, газопровод низкого 
давления из стальных труб d57х3-
288,1 м, d89х3-36,6 м.

с момента заклю-
чения государ-
ственного кон-
тракта по январь 
2009г. (включи-
тельно)

8 810 810,00

5

Выполнение подрядных работ по 
строительству объекта «Газопровод 
по ул. Рабочая  в р.ц. Нижнедевицк 
Нижнедевицкого района Воронеж-
ской области»

Общая протяженность газопрово-
да 1 533 м, в том числе: газопро-
вод низкого давления из стальных 
труб d108х4-217 м, d89х3,5-610 м, 
d76х3,5-576 м,d57х3,5-130 м.

с момента заклю-
чения государ-
ственного кон-
тракта по ноябрь 
2008г. (включи-
тельно)

1 924 222,00

- *Подробный перечень работ по лотам указан в технической части документации об аукционе.
Источник финансирования: областной бюджет.
Извещение о проведении настоящего открытого аукциона опубликовано 31 июля 2008 г. в газете «Коммуна» №110. 
3. Аукционная комиссия определена в следующем составе: 

1. Барсукова
Наталья Николаевна - заместитель руководителя главного финансового управления Воронежской области, 

председатель комиссии;

2. Бавыкина
Маргарита Михайловна -

начальник отдела организации и проведения торгов на выполнение работ и ока-
зания услуг главного финансового управления Воронежской области, заместитель 
председателя комиссии;

3. Ефремова
Ирина Вячеславовна -

ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ 
и оказания услуг главного финансового управления Воронежской области, замести-
тель председателя комиссии;

4. Синельникова
Наталья Ивановна -

ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ 
и оказания услуг главного финансового управления Воронежской области, секретарь 
комиссии;

5. Петрова
Светлана Геннадьевна -

секретарь комиссии - консультант отдела организации и проведения торгов на вы-
полнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воронежской 
области.

Члены комиссии:

6. Панченко
Елена Александровна - ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронеж-

ской области;

7. Нестеренко
Валентина Николаевна - консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ и оказа-

ния услуг главного финансового управления Воронежской области;

8. Тураев
Игорь Иванович - заместитель руководителя главного управления строительной политики Воронеж-

ской области;

9. Гаврилова
Ирина Николаевна - советник отдела реализации программ газификации главного управления строитель-

ной политики Воронежской области;

10. Камынин
Игорь Викторович - советник отдела строительства газопроводов низкого давления главного управления 

строительной политики Воронежской области;

11. Глушкова
Любовь Николаевна - первый заместитель генерального директора  КП ВО «Единая дирекция капитального 

строительства и газификации»;

12. Анохина
Наталья Ивановна - инженер отдела газификации КП ВО «Единая дирекция капитального строительства 

и газификации»;

13. Бессонова
Марина Викторовна - ведущий инженер-экономист КП ВО «Единая дирекция капитального строительства 

и газификации»;

14. Кожевникова
Татьяна Константиновна - инженер сметчик отдела газификации управления газификации КП ВО «Единая ди-

рекция капитального строительства и газификации»;

15. Кульгускин 
Владимир Анатольевич - экономист ГУ «Финанс-групп»;

16. Артемьева
Татьяна Вячеславовна - юрисконсульт ГУ «Финанс-групп»;

17. Гуцу
Алла Александровна - экономист ГУ «Финанс-групп».

Заседание проводится в присутствии 10 членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна. 
4. Непосредственно до начала аукциона членами аукционной комиссии большинством голосов аукционистом выбран Куль-
гускин В.А.
5. Место, дата и время начала проведения аукциона.
Аукцион проводится по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Аукцион начался «02» сентября 2008г. в 10 часов 02 минуты по московскому времени.
Уполномоченным органом ведется аудиозапись аукциона.
6. Сведения об участниках аукциона:
Лот № 1 

Регистрационный номер заявки/ 
номер, присвоенный участнику 
при регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

1 ЗАО «Балашовгазстрой»
412310, Саратовская об-
ласть, г.Балашов, 
ул. Автомобилистов, 8

412310, Саратовская область, 
г.Балашов, 
ул. Автомобилистов, 8

8 ОАО «Воронежоблгаз» г. Воронеж, ул. 
Никитинская, д. 50-а.

г. Воронеж, ул. 
Никитинская, д. 50-а.

Участник № 8 – (ОАО «Воронежоблгаз») на аукцион не явился.
Лот № 2 

Регистрационный номер заявки/ 
номер, присвоенный участнику 
при регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

2 ООО «Воронежнефть-
газстрой»

397908, г. Лиски,
ул. Индустриальная, 11

394018, г. Воронеж,
ул. Свободы, 37

3 ОАО «СВЯЗЬСТРОЙ-1»
394026, г. Воронеж,
ул. 45-й Стрелковой диви-
зии, д. № 230 А

394026, г. Воронеж,
ул. 45-й Стрелковой дивизии, 
д. № 230 А

7 ООО компания «Триумф» г. Воронеж, ул. Кривошеи-
на, д. 15.

г. Воронеж, ул. Кривошеи-
на, д. 15.

Лот № 3 

Регистрационный номер заявки/ 
номер, присвоенный участнику 
при  регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

4 ЗАО «Воронежстройгаз» 394018, г. Воронеж, 
ул. Дорожная, 36-б

394018, г. Воронеж, 
ул. Дорожная, 36-б

6 ООО «Центрчерноземгаз» 394087, г. Воронеж, 
ул. Ломоносова, д. 112 а

394087, г. Воронеж, 
ул. Ломоносова, д. 112 а

Участник № 6 – (ООО «Центрчерноземгаз») на аукцион не явился.
6. Поскольку по лотам №1 и №3 в аукционе участвовало по одному участнику: по лоту №1- участник №1 ЗАО «Балашовгаз-
строй», по лоту №3- участник №4 ЗАО «Воронежстройгаз»,  в соответствии с частью 12 статьи 37 Федерального закона 
Российской Федерации от 21.07.2005г. № 94-ФЗ «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание 
услуг для государственных и муниципальных нужд» аукцион по лотам №1 и №3 признается несостоявшимся. В соответствии с 
частью 13 статьи 37 указанного Федерального закона заказчик в течение трех рабочих дней передает единственным участ-
никам аукциона по лоту №1- ЗАО «Балашовгазстрой», по лоту №3- ЗАО «Воронежстройгаз» проект контракта.
7. Сведения о победителе аукциона и участнике аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене кон-
тракта.
Лот № 2
Победитель аукциона: участник № 2 – ООО «Воронежнефтьгазстрой» (394018, г. Воронеж, ул. Свободы, 37).
Предложение о цене контракта: 5 923 994,25 руб.
Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник № 2 – ООО «Воронежнефть-
газстрой» (394018, г. Воронеж, ул. Свободы, 37).
Предложение о цене контракта: 6 318 927,20 руб.                           
В соответствии с частью 7 статьи 37 Федерального закона Российской Федерации от 21.07.2005г. № 94-ФЗ «О размещении 
заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» заказчик в 
течение трех рабочих дней передает победителям аукциона экземпляр настоящего протокола и проект контракта для под-
писания.
8. Заседание комиссии окончено «02» сентября 2008г. в 10 часов 19 минут по московскому времени.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами аукционной комиссии:
 - от уполномоченного органа:

Председатель комиссии Барсукова Н.Н.

Заместитель председателя комиссии Ефремова И.В.

Член комиссии Нестеренко В.Н.

Секретарь комиссии Синельникова Н.И.

- от заказчика:

Член комиссии Анохина Н.И.

Член комиссии Гаврилова И.Н.

Член комиссии Камынин И.В.

Член комиссии Кожевникова Т.К.

Член комиссии Гуцу А.А.

Член комиссии Кульгускин В.А.

01 сентября 2008г.
№ 306-б

Реестровый номер торгов 306
Экз. № ___

ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
на право заключить государственные контракты на выполнение ремонтно-строительных работ 

для нужд главного управления социального развития Воронежской области
1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Государственный заказчик: главное управление социального развития Воронежской области.
2. Предмет государственных контрактов. Объём выполняемых работ. Место выполнения работ. Начальная (макси-
мальная) цена контракта. Сроки (периоды) выполнения работ.

№ 
лота Предмет государственного контракта Объем выполняе-

мых работ*
Место выполне-
ния работ

Сроки выпол-
нения работ

Начальная 
(максималь-
ная) цена  
контракта 
(цена лота), 
руб.

1.

Капитальный ремонт кровли, окон-
ных заполнений, системы отопления 
в ОГУ «Нижнедевицкий социально-
реабилитационный центр для несовер-
шеннолетних» в рамках ОЦП «Дети Воро-
нежской области на 2007-2010 г».

Замена покрытия 
кровли - 820 кв.м., 
замена окон – 48, 
7 кв.м., замена 
системы отопления 
– 368 м.

396870, Во-
ронежская 
область, Нижне-
девицкий район, 
с. Нижнедевицк, 
ул. Юлибилей-
ная, д. 21 б.

С момента 
заключения 
государ-
ственного 
контракта до 
30 октября 
2008 г.

2 216 167,44

2.

Капитальный ремонт кровли, дверных за-
полнений, полов, перегородок, систем во-
доснабжения и канализации в ОГУ «Пав-
ловский социально-реабилитационный 
центр для несовершеннолетних» в рамках 
ОЦП «Дети Воронежской области на 
2007-2010 гг».

Замена покрытия 
кровли - 801 кв.м., 
замена покрытия 
пола - 111 кв.м., 
трубопроводов – 
213 м.

396424, Во-
ронежская 
область, Павлов-
ский район, пос. 
Придонской, 
ул. Мичурина, 
д. 7.

С момента 
заключения 
государ-
ственного 
контракта до 
30 октября 
2008 г.

2 505 827,90

3.

Капитальный ремонт фундаментов, стен, 
оконных заполнений, потолков, кров-
ли, отмостки, электромонтажных работ 
туалетов в ОГУ Воронежский областной 
детский центр социальной реабилитации 
и оздоровления «Золотой колос» в рам-
ках ОЦП «Дети Воронежской области на 
2007-2010 гг».

133 кв.м.

397964, Во-
ронежская 
область, Лискин-
ский район, 
с. Средний Ико-
рец.

С момента 
заключения 
государ-
ственного 
контракта до 
30 октября 
2008 г.

1 200 926,40

4.

Капитальный ремонт металлической ды-
мовой трубы котельной в государствен-
ном стационарном учреждение социаль-
ного обслуживания системы социальной 
защиты населения «Садовский дом-
интернат для престарелых и инвалидов»

Высота 28 м, диа-
метр 630 мм.

396220, Во-
ронежская об-
ласть, Аннинский 
район, 
с. Садовое, 
ул. Шевченко.

С момента 
заключения 
государ-
ственного 
контракта до 
30 сентября 
2008 г.

823 907,87

5.

Капитальный ремонт кровли в филиале 
ОГУ «Управление социальной защиты на-
селения Воробьевского района Воронеж-
ской области».

476 кв.м.

397570, Во-
ронежская об-
ласть, Воробьев-
ский район, 
с. Воробьевка, 
ул. Горького, 50.

С момента 
заключения 
государ-
ственного 
контракта до 
30 октября 
2008 г.

1 037 373,66

- *Подробный перечень работ по лотам указан в технической части документации об аукционе.
Источник финансирования: областной бюджет.
Извещение о проведении настоящего открытого аукциона опубликовано «26» июля 2008 г. в газете «Коммуна» №108 . 
3. Аукционная комиссия определена в следующем составе: 

1. Барсукова
Наталья Николаевна - заместитель руководителя главного финансового управления Воронежской области, 

председатель комиссии;

2. Бавыкина
Маргарита Михайловна -

начальник отдела организации и проведения торгов на выполнение работ и оказания 
услуг главного финансового управления Воронежской области, заместитель председа-
теля комиссии;

3. Ефремова
Ирина Вячеславовна -

ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ и 
оказания услуг главного финансового управления Воронежской области, заместитель 
председателя комиссии;

4. Синельникова
Наталья Ивановна -

ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ 
и оказания услуг главного финансового управления Воронежской области, секретарь 
комиссии;

5. Петрова
Светлана Геннадьевна - секретарь комиссии - консультант отдела организации и проведения торгов на выпол-

нение работ, оказание услуг главного финансового управления Воронежской области.
Члены комиссии:

6. Панченко
Елена Александровна - ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронеж-

ской области;

7. Нестеренко
Валентина Николаевна - консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ и оказания 

услуг главного финансового управления Воронежской области;

8. Белов
Сергей Геннадьевич - заместитель руководителя главного управления социального развития Воронежской 

области;

9. Пегарьков
Владимир Семенович - директор ОГУ «Воронежский областной центр учреждений социального обслуживания 

населения;

10. Киреев
Игорь Евгеньевич - начальник отдела технической эксплуатации зданий и сооружений ОГУ «Воронежский 

областной центр учреждений социального обслуживания населения»;

11. Попова Оксана 
Александровна - начальник отдела подрядных торгов ГУ «Финанс-групп».;

12. Артемьева
Татьяна Вячеславовна - юрисконсульт отдела подрядных торгов ГУ «Финанс-групп»;

13. Деева
Оксана Александровна - экономист отдела подрядных торгов ГУ «Финанс-групп».

Заседание проводится в присутствии 8 членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна. 
4. Непосредственно до начала аукциона членами аукционной комиссии большинством голосов аукционистом выбрана 
Попова Оксана Александровна.
5. Место, дата и время начала проведения аукциона.
Аукцион проводится по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Аукцион начался 01 сентября 2008г. в 10 часов 03 минуты по московскому времени.
Уполномоченным органом ведется аудиозапись аукциона.
6. Сведения об участниках аукциона:
Лот № 1 

Регистрационный номер заявки/ 
номер, присвоенный участнику 
при регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

2 ООО «Северстройремонт» г. Воронеж, ул. Красно-
звездная, 16-54

г. Воронеж, ул. Красно-
звездная, 16-54

5 ООО «Интерстрой» 394040, г. Воронеж, 
ул. Геофизическая, 1 А

394036, г. Воронеж, 
ул. Карла Маркса, д. 68

Лот № 5

Регистрационный номер заявки/ 
номер, присвоенный участнику 
при регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

1 ООО «Облсоцстрой» 394055, г. Воронеж, ул. Стрел-
ковой дивизии,  д. 11, оф. 4

394055, г. Воронеж, 
ул. Стрелковой дивизии,  
д. 11, оф. 4

2 ООО «Северстройре-
монт»

г. Воронеж, ул. Краснозвезд-
ная, 16-54

г. Воронеж, ул. Красноз-
вездная, 16-54

7. Сведения о победителе аукциона и участнике аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене кон-
тракта.
Лот № 1
Победитель аукциона: участник № 2 – ООО «Северстройремонт» (г. Воронеж, ул. Краснозвездная, 16-54).
Предложение о цене контракта: 2 160 763 руб.  25 коп.
Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник № 2 – ООО «Северстройре-
монт» (г. Воронеж, ул. Краснозвездная, 16-54).
Предложение о цене контракта: 2 171 844 руб.  09 коп.
Лот № 5
Победитель аукциона: участник № 1 – ООО «Облсоцстрой» (394055, г. Воронеж, ул. Стрелковой дивизии, д. 11, оф. 4).
Предложение о цене контракта:  570 555 руб.  51 коп.
Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник № 1 – ООО «Облсоцстрой» 
(394055, г. Воронеж, ул. Стрелковой Дивизии, д. 11, оф. 4).
Предложение о цене контракта:  622 424 руб.  20 коп.
В соответствии с частью 7 статьи 37 Федерального закона Российской Федерации от 21.07.2005г. № 94-ФЗ «О размещении 
заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» заказчик в 
течение трех рабочих дней передает победителю(ям) аукциона экземпляр настоящего протокола и проект контракта для под-
писания.
8. Заседание комиссии окончено 01 сентября 2008г. в 10 часов 23 минуты по московскому времени.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами аукционной комиссии:
 - от уполномоченного органа:

Председатель комиссии Барсукова Н.Н.

Заместитель председателя комиссии Ефремова И.В.

Член комиссии Нестеренко В.Н.

Секретарь комиссии Синельникова Н.И.

- от заказчика:

Член комиссии Киреев И.Е.

Член комиссии Артемьева Т.В.

Член комиссии Попова О.А.

Член комиссии Деева О.А.

01 сентября 2008г.
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ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
на право заключить государственные контракты на поставку медицинского оборудования

1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
2. Предмет государственных контрактов. Наименование и количество поставляемого товара. Место поставки това-
ров. Начальная (максимальная) цена контракта.
Предмет государственных контрактов: поставка медицинского оборудования.

№ 
лота

Наименование оборудования Коли-
чество, 
шт.

Место поставки товаров Начальная 
(максимальная) 
цена контракта 
(лота), руб.

1 Аппарат искусственной вентиляции легких 
(ИВЛ) для новорожденных (без компрес-
сора)

3 ГУЗ «Воронежская областная детская 
клиническая больница № 1» по адресу: 
394024, г. Воронеж, ул. Бурденко, 1

6 000 000,00

Аппарат ИВЛ для новорожденных 
(с триггерной системой вентиляции, высоко-
частотным респиратором осцилляторного 
типа)

2

Аппарат ИВЛ для детей и взрослых 2

2 Стоматологическая установка 1 ГУЗ «Воронежский областной клини-
ческий психоневрологический диспан-
сер» по адресу: 394000, г. Воронеж, 
ул. Тепличная, 1

168 000,00

3 Гальванизатор 2 ГУЗ «Воронежский областной клини-
ческий психоневрологический диспан-
сер» по адресу: 396836, Воронежская 
область, Хохольский район, поселок 
Орловка, ул. Центральная, 14

121 850,00

Стерилизатор паровой вертикальный 1

Сроки (периоды) поставки товаров: по лоту №1 - до «10» октября 2008 г., 
 по лотам №№2,3 - до «15» октября 2008 г.
Источник финансирования: средства ТФ ОМС, средства, полученные от предпринимательской деятельности.
Извещение о проведении настоящего открытого аукциона опубликовано 26 июля 2008 г. в газете «Коммуна» №108. 
3. Аукционная комиссия определена в следующем составе: 

1. Барсукова
Наталья Николаевна - председатель комиссии - заместитель руководителя главного финансового управле-

ния Воронежской области;

2. Корнеева
Татьяна Владимировна -

заместитель председателя комиссии –  начальник отдела организации и проведе-
ния торгов на поставку товаров главного финансового управления Воронежской 
области;

3. Духанина
Ирина Владимировна -

заместитель председателя комиссии – ведущий консультант отдела организации и 
проведения торгов на поставку товаров главного финансового управления Воронеж-
ской области;

4. Перфильева
Марина Юрьевна - секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов 

на поставку товаров главного финансового управления Воронежской области;

5. Фирсова
Ольга Анатольевна - секретарь комиссии – ведущий консультант отдела организации и проведения тор-

гов на поставку товаров главного финансового управления Воронежской области.

Члены комиссии:

6. Дудецкая
Тамара Васильевна - консультант отдела организации и проведения торгов на поставку товаров главного 

финансового управления Воронежской области;

7. Зяблова
Тамара Сергеевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на поставку товаров 

главного финансового управления Воронежской области;

8. Панченко
Елена Александровна - ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронеж-

ской области;

9. Сомов
Алексей Алексеевич - начальник общего отдела главного управления здравоохранения Воронежской об-

ласти;

10. Беляева
Наталья Николаевна - главный экономист отдела по контролю за исполнением государственных контрактов 

и формирования областного заказа ГУ ЦОДУЗ;

11. Крюков
Юрий Владимирович - заведующий отделением реанимации и интенсивной терапии ГУЗ «Воронежская об-

ластная детская клиническая больница № 1»;

12. Гуров
Вячеслав Михайлович - заместитель главного врача по технике ГУЗ «Воронежский областной клинический 

психоневрологический диспансер»;

13. Воробьев 
Владимир Александрович - заместитель директора ООО «Новация»;

14. Ламанова
Ольга Валерьевна - экономист ООО «Новация»;

15. Гришаева 
Яна Анатольевна - юрист ООО «Новация».

Заседание проводится в присутствии 8 членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна. 
4. Непосредственно до начала аукциона членами аукционной комиссии большинством голосов аукционистом выбран 
Воробьев Владимир Александрович.
5. Место, дата и время начала проведения аукциона.
Аукцион проводится по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Аукцион начался 01 сентября 2008г. в 12 часов 02 минуты по московскому времени.
Уполномоченным органом ведется аудиозапись аукциона.
6. Сведения об участниках аукциона:
Лот № 2

Регистрационный номер заявки/ 
номер, присвоенный участнику 
при регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

1 ООО ТД «Медикасервис» 394000, г.Воронеж, 
ул.Орджоникидзе, 18

394000, г.Воронеж, 
ул.Орджоникидзе, 18

3 ООО «Альфа Система» 394007, г.Воронеж, Ле-
нинский пр-т, 119

394036, г.Воронеж, 
ул.Ф.Энгельса,7

7. Сведения о победителе аукциона и участнике аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене кон-
тракта.

(Окончание на 8й стр.)
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ИЗВЕЩЕНИЕ ОБ ОТКАЗЕ ОТ ПРОВЕДЕНИЯ  
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Извещение о проведении настоящего открытого конкурса опубликовано 19 августа 2008 г. в официальном печат-
ном издании Воронежской области газете «Коммуна» №121 и размещено на сайте www.gfu.vrn.ru.
1. Наименование конкурса: открытый конкурс на право заключить государственные  контракты  на  оказание услуг по авто-
матизированному диагностическому тестированию должностных лиц и подготовке государственных гражданских служащих к 
международной сертификации в области информационных технологий.
3. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Государственный заказчик: управление информационных технологий Воронежской области.
3. Настоящим Уполномоченный орган извещает об отказе от проведения открытого конкурса на право заключить государ-
ственные  контракты  на  оказание услуг по автоматизированному диагностическому тестированию должностных лиц и под-
готовке государственных гражданских служащих к международной сертификации в области информационных технологий для 
государственного заказчика - управления информационных технологий Воронежской области.

(Окончание. Начало на 7й стр.)

Лот № 2
Победитель аукциона: участник № 3 – ООО  «Альфа Система» (394036, г.Воронеж, ул.Ф.Энгельса,7).
Предложение о цене контракта: 167 160,00 руб.
Других предложений о цене контракта от участников аукциона не поступило.
В соответствии с частью 7 статьи 37 Федерального закона Российской Федерации от 21.07.2005г. № 94-ФЗ «О размещении 
заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» заказчик 
в течение трех рабочих дней передает победителю аукциона экземпляр настоящего протокола и проект контракта для 
подписания.
8. Заседание комиссии окончено 01 сентября 2008г. в 12 часов 09 минут по московскому времени.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами аукционной комиссии:
- от уполномоченного органа:

Заместитель председателя комиссии Корнеева Т.В.

Заместитель председателя комиссии Духанина И.В.

Секретарь комиссии Фирсова О.А.

- от заказчика:

Член комиссии Беляева Н.Н.

Член комиссии Крюков Ю.В.

Член комиссии Гуров В.М.

Член комиссии Воробьев В.А.

Член комиссии Ламанова О.В.

01 сентября 2008г.
№ 319-б

Реестровый номер торгов 319
Экз. № ___

ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
на право заключить государственный контракт на поставку лекарственных средств

1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
2. Предмет государственного контракта. Наименование и количество поставляемого товара. Место поставки това-
ров. Начальная (максимальная) цена контракта.
Предмет государственного контракта: поставка лекарственных средств.

Наименование товаров Единица 
измерения

Количество постав-
ляемого товара

Место поставки то-
варов

Начальная (максимальная) 
цена  контракта, руб.

Мабтера конц. р-р д/инф 
500мг/50мл 50мл №1 или эк-
вивалент

фл 3

г. Воронеж, 
Московский про-
спект, д.151

3 518 370Эпрекс р-р д/ин (шприцы) 
10000МЕ №6 или эквивалент уп 18

Ремикейд пор д/ин флак 100мл 
№1 или эквивалент фл 78

Сроки (периоды) поставки товаров: до 30 сентября 2008 года;
Источник финансирования: внебюджетные средства.
Извещение о проведении настоящего открытого аукциона опубликовано 31 июля 2008 г. в газете «Коммуна» №110. 
3. Аукционная комиссия определена в следующем составе: 

1. Барсукова
Наталья Николаевна - председатель комиссии -  заместитель руководителя главного финансового управле-

ния Воронежской области;

2. Корнеева
Татьяна Владимировна - заместитель пред седателя комиссии - начальник отдела организации и проведения 

торгов на поставку товаров главного финан сового управления Воронежской области;

3. Духанина
Ирина Владимировна -

заместитель пред седателя комиссии - ведущий консультант отдела организации и 
проведения торгов на поставку товаров главного финан сового управления Воронеж-
ской области;

4. Перфильева
Марина Юрьевна - секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов 

на поставку товаров главного финан сового управления Воронежской области;

5. Фирсова
Ольга Анатольевна - секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов 

на поставку товаров главного финан сового управления Воронежской области;

Члены комиссии:

6. Дудецкая
Тамара Васильевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на поставку товаров 

главного финан сового управления Воронежской области;

7. Зяблова
Тамара Сергеевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на поставку товаров 

главного финан сового управления Воронежской области;

8. Панченко
Елена Александровна - ведущий консультант правового отдела главного финансового управ ления Воронеж-

ской области;

9. Голубничая
Татьяна  Викторовна - начальник фармацевтического отдела главного управления  здравоохранения Во-

ронежской области;

10. Вериковский 
Виктор Александрович - заместитель главного врача ГУЗ «Воронежская областная клиническая больница 

№1»;

11. Смарагдова 
Любовь Яковлевна - заведующая аптекой ГУЗ « Воронежская областная клиническая больница №1»;

12.
Воробьёв
Владимир Алексан-
дрович

- заместитель директора ООО «Новация»;

13. Гришаева
Яна Анатольевна - юрист ООО «Новация»;

14. Егурчикова
Олеся Юрьевна - экономист ООО «Новация».

Заседание проводится в присутствии 7 членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна. 
4. Непосредственно до начала аукциона членами аукционной комиссии большинством голосов аукционистом выбран Во-
робьев В.А.
5. Место, дата и время начала проведения аукциона.
Аукцион проводится по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Аукцион начался 01 сентября 2008г. в 15 часов 31 минуту по московскому времени.
Уполномоченным органом ведется аудиозапись аукциона.
6. Сведения об участниках аукциона:

Регистрационный номер заявки/ 
номер, присвоенный участнику 
при регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

1 ЗАО «Р-Фарм» 123154, г. Москва, ул. Берзари-
на, д.19, корпус 1

117105, г. Москва,
ул. Нагорный проезд, д.12, стр.1

2 ООО «Биомед» 394038, г.Воронеж, 
ул.Дорожная, д.24, офис 1

394038, г.Воронеж, 
ул.Дорожная, д.24, офис 1

3 ООО «Логос-Фарм» 394052, г.Воронеж, ул. Остро-
гожская, д.73

394052, г.Воронеж, ул. Остро-
гожская, д.73

4 ООО «АРОМА» 394000, г.Воронеж, пр-т Тру-
да, д.67

394000, г.Воронеж, ул. Маши-
ностроителей, 38-15

Участники № 3 – ООО «Логос-Фарм» и №4 ООО «АРОМА» на аукцион не явились.
6. Сведения о победителе аукциона и участнике аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта.
Победитель аукциона: участник №1 – ЗАО «Р-Фарм» (117105, г. Москва, ул. Нагорный проезд, д.12, стр.1).
Предложение о цене контракта: 3 500 778,15 руб.
Других предложений о цене контракта от участников аукциона не поступило.
В соответствии с частью 7 статьи 37 Федерального закона Российской Федерации от 21.07.2005г. № 94-ФЗ «О размещении 
заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» заказчик в 
течение трех рабочих дней передает победителю аукциона экземпляр настоящего протокола и проект контракта для под-
писания.
7. Заседание комиссии окончено 01 сентября 2008г. в 15 часов 39 минут по московскому времени.
8. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами аукционной комиссии:
- от уполномоченного органа:

Заместитель председателя комиссии Корнеева Т.В.

Заместитель председателя комиссии Духанина И.В.

Секретарь комиссии Фирсова О.А.

- от заказчика:

Член комиссии Голубничая Т.В.

Член комиссии Смарагдова Л.Я.

Член комиссии Воробьев В.А.

Член комиссии Егурчикова О.Ю.

«30» августа _2008 г.
№__ _ _14-в__ _ __

Реестровый номер торгов _14_

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК
 НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

1. Торги проводит: Государственный заказчик / Уполномоченный орган
Государственный заказчик: Главное управление автомобильных дорог Воронежской области 
Место нахождения: г. Воронеж, ул.Никитинская, 50
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул.Никитинская, 50
Адрес электронной почты: uprdor@vudor.vrn.ru
Номер контактного телефона: 77-27-66
Контактное лицо: Лутов И.А.
Уполномоченный орган: Главное управление автомобильных дорог Воронежской области
Место нахождения: г. Воронеж, ул.Никитинская, 50
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул.Никитинская, 50
Адрес электронной почты: uprdor@vudor.vrn.ru
Номер контактного телефона: 77-27-66
Контактное лицо: Лутов И.А.
2. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе. 
 Оценка и сопоставление заявок на участие в конкурсе проводится по адресу: г. Воронеж ул.Никитинская, 50, ком.302.
 Оценка и сопоставление заявок на участие в открытом конкурсе началась «30» марта 2008г. в 12 часов 15 минут. 
Извещение о проведении настоящего конкурса было опубликовано в официальном печатном издании газете «Коммуна» 
№109 (25146) от 29.07.2008г. Также извещение о проведении открытого конкурса и конкурсная документация были разме-
щены 29.07.2008г. на официальном сайте www.gfu.vrn.ru.
В извещение (конкурсную документацию) вносились изменения, которые были соответственно опубликованы и размещены 
на официальном сайте 07.08.2008г.
 3. Состав единой комиссии по размещению заказов.

Председатель единой комиссии по 
размещению заказов:

Лутов Игорь Александрович заместитель руководителя главного управления автомобильных дорог Воронежской 
области.

Члены единой комиссии по размеще-
нию заказов:

Глагольев Анатолий Владимирович первый заместитель руководителя главного управления автомобильных дорог Во-
ронежской области;

Дудин Александр Митрофанович заместитель руководителя главного управления автомобильных дорог Воронежской 
области;

Гощенко Николай Иванович начальник отдела контроля качества и приемки выполненных работ главного управ-
ления автомобильных дорог Воронежской области;

Говорова Нина Михайловна начальник сметно-договорного отдела главного управления автомобильных дорог 
Воронежской области;

Зиборов Юрий Иванович начальник отдела развития автомобильных дорог и управления дорожным хозяй-
ством главного управления автомобильных дорог Воронежской области;

Воскова Лидия Вячеславовна начальник отдела юридической и кадровой работы главного управления автомобиль-
ных дорог Воронежской области;

Цуроева Лариса Александровна ведущий консультант отдела юридической и кадровой работы главного управления 
автомобильных дорог Воронежской области;

Грузда Андрей Викторович советник отдела развития автомобильных дорог и управления дорожным хозяйством 
главного управления автомобильных дорог Воронежской области;

Секретарь единой комиссии по раз-
мещению заказов:

Сорокина Елена Александровна ведущий консультант отдела развития автомобильных дорог и управления дорожным 
хозяйством главного управления автомобильных дорог Воронежской области.

 В состав единой комиссии по размещению заказов входит 10 членов. Заседание проводится в присутствии 7 членов комис-
сии. Кворум имеется. Комиссия правомочна.
4. Наименование предмета конкурса: 
4.1 Предмет государственного контракта:

№ лота Предмет государственного контракта

Начальная (мак-
симальная) цена 
государственного 
контракта, с учетом 
НДС, руб.

Вид и объем вы-
полняемых работ

Лот №4
Разработка рабочего проекта на строительство автомобильной доро-
ги Обход г. Новохоперск от железной дороги до моста через реку Хо-
пер в Новохоперском муниципальном районе Воронежской области

16 754 989
Разработка рабо-
чего проекта
 8.5 км

 4.2. Источник финансирования: Бюджет Воронежской области
 4.3. Сведения об участниках открытого конкурса, заявки которых были рассмотрены и об условиях исполнения кон-
тракта, предложенных в заявках, о критериях оценки заявок: 

Рег.
номер

Наименование участ-
ника размещения 
заказа

Условия исполнения государственного контракта

Цена государ-
ственного кон-
тракта, 
руб.

Срок вы-
полнения 
работ

Качество работ

Срок 
предо-
ставления 
гарантии 
качества 
работ

Объем предо-
ставления га-
рантий качества 
работ

1 2 3 4 5 6 7

14-6

Открытое акционер-
ное общество «До-
рожный проектно-
изыскательский 
институт»

15 353 417.47

Сентябрь 
2008 г. 
– июнь 
2009 г.

В соответствии с нормами 
и требованиами ГОСТ, 
СНиП, СанПиН, ПУЭ, НПБ

15 лет
В течение гаран-
тийного срока в 
полном объеме

14-7

Закрытое ак-
ционерное обще-
ство «Научно-
технологический и 
проектный институт 
транспортной инфра-
структуры»

15 079 478.22 Июнь 
2009 г.

Организационно-
техническое предложение 7 лет

Письмо ЗАО
 «НТПИ ТИ» №986 
К от 26.08.08.г. 
Пояснительная 
записка

14-8

Закрытое акционер-
ное общество проект-
ный институт «Гипро-
коммундортранс»

12 374 990

Сентябрь 
2008 г. 
– июнь 
2009 г.

Указано в приложении 
по технологии выполне-
ния работ

4 года

Указано в прило-
жении по техно-
логии выполне-
ния работ

14-9

Общество с ограни-
ченной ответственно-
стью «Мостинжсервис 
плюс»

12 298 119 
без НДС
 (НДС не взи-
мается на осно-
вании второй 
части Налого-
вого кодекса 
РФ Глава 262, 
статья 34611, 
пункт 2)

Сентябрь 
2008 г. 
– июль 
2009 г.

Проектно- сметная доку-
ментация разрабатывает-
ся в соответствии с госу-
дарственными стандарта-
ми, нормами и правилами. 
Высокое качество работ 
обеспечивается много-
ступенчатым внутренним 
контролем. За выполне-
ние работ ненадлежащего 
качества «Исполнитель» 
готов нести имуществен-
ную ответственность в со-
ответствии с действующим 
законодательством.

5 лет 100 %

 4.4. Решения о присвоении заявкам на участие в открытом конкурсе порядковых номеров, принятые на основании 
результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе. 
 На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в открытом конкурсе (приложение №1) принято реше-
ние о присвоении заявкам следующих порядковых номеров: 

Рег.
номер

Наименование участника размеще-
ния заказа

Присвоенный поряд-
ковый номер по мере 
уменьшения степени 
выгодности предложен-
ных условий исполнения 
контракта (арабскими 
цифрами и прописью)

Общая 
оценка 
участника

Цена госу-
дарственного 
контракта, пред-
ложенная участ-
ником, руб.

Начальная 
(максималь-
ная) цена го-
сударственно-
го контракта, 
с учетом НДС, 
руб

14-6 Открытое акционерное общество «До-
рожный проектно-изыскательский 
институт»

3 (третий) 3.5 15 353 417.47 16 754 989

14-7 Закрытое акционерное общество 
«Научно-технологический и проект-
ный институт транспортной инфра-
структуры»

4 (четвертый) 3.45 15 079 478.22

14-8 Закрытое акционерное общество 
проектный институт «Гипрокоммун-
дортранс»

2 (второй) 4.2 12 374 990

14-9 Общество с ограниченной ответ-
ственностью «Мостинжсервис плюс»

1 (первый) 4.85 12 298 119 
без НДС
 (НДС не взи-
мается на осно-
вании второй 
части Налогового 
кодекса РФ Гла-
ва 262, статья 
34611, пункт 2)

 4.5. Сведения об участниках открытого конкурса, заявкам на участие в открытом конкурсе которых присвоен первый 
и второй номера. 

Поряд ковый
номер

Рег.
номер 
заявки

Наименование участника размещения заказа Почтовый адрес

1 14-9 Общество с ограниченной ответственностью «Мостинж-
сервис плюс»

394036, г. Воронеж, ул. Арсеналь-
ная, 3, оф. 310

2 14-8 Закрытое акционерное общество проектный институт «Ги-
прокоммундортранс»

394036, г. Воронеж, проспект Рево-
люции, 1 А

 Заседание комиссии окончено «30» августа 2008г. в 12 часов 45 минут по московскому времени.
5. Подписи. 
 Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами единой комиссии по размещению заказов:

Председатель единой комиссии по размещению заказов: Лутов И.А.

Член комиссии Глагольев А.В.

Член комиссии Гощенко Н.И.

Член комиссии Зиборов Ю.И.

Член комиссии Цуроева Л.А.

Член комиссии Грузда А.В.

Секретарь единой комиссии по размещению заказов: Сорокина Е.А.

Приложение № 1 к Протоколу оценки и сопоставления заявок на  участие в конкурсе от 30 августа 2008 г. № 14-в
Лот №4. Разработка рабочего проекта на строительство автомобильной дороги Обход г. Новохоперск от железной до-
роги до моста через реку Хопер в Новохоперском муниципальном районе Воронежской области

Условия исполнения госу-
дарственного контракта

Члены единой 
комиссии по 
размещению 
заказов

Участники открытого конкурса

Наименование 
критерия:

Значе-
ние

ОАО «Дорож-
ный проектно-
изыскательский 
институт»

ЗАО «Научно-
технологический 
и проектный 
институт транс-
портной инфра-
структуры»

ЗАО «Гипроком-
мундортранс»

ООО «Мостинжсер-
вис плюс»

Оцен-
ка

Оценка 
с учётом 
значения

Оцен-
ка

Оценка 
с учётом 
значе-
ния

Оцен-
ка

Оцен-
ка с 
учётом 
значе-
ния

Оцен-
ка

Оценка с 
учётом зна-
чения

1 2 3 4 5=2х4 6 7=2х6 8 9=2х8 10 11=2х10

Критерий 1 (цена 
государственного 
контракта)

0.75 2.25 2.25 3 3.75

Лутов И.А. 3 2.25 3 2.25 4 3 5 3.75

Глагольев А.В. 3 2.25 3 2.25 4 3 5 3.75

Гощенко Н.И. 3 2.25 3 2.25 4 3 5 3.75

Зиборов Ю.И. 3 2.25 3 2.25 4 3 5 3.75

Цуроева Л.А. 3 2.25 3 2.25 4 3 5 3.75

Грузда А.В. 3 2.25 3 2.25 4 3 5 3.75

Сорокина Е.А. 3 2.25 3 2.25 4 3 5 3.75

Критерий 2 (сро-
ки выполнения 
работ)

0.1 0.5 0.5 0.5 0.4

Лутов И.А. 5 0.5 5 0.5 5 0.5 4 0.4

Глагольев А.В. 5 0.5 5 0.5 5 0.5 4 0.4

Гощенко Н.И. 5 0.5 5 0.5 5 0.5 4 0.4

Зиборов Ю.И. 5 0.5 5 0.5 5 0.5 4 0.4

Цуроева Л.А. 5 0.5 5 0.5 5 0.5 4 0.4

Грузда А.В. 5 0.5 5 0.5 5 0.5 4 0.4

Сорокина Е.А. 5 0.5 5 0.5 5 0.5 4 0.4

Критерий 3 (каче-
ство работ)

0.05 0.25 0.25 0.25 0.25

Лутов И.А. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Глагольев А.В. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Гощенко Н.И. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Зиборов Ю.И. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Цуроева Л.А. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Грузда А.В. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Сорокина Е.А. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Критерий 4 (сро-
ки предостав-
ления гарантий 
качества работ)

0.05 0.25 0.2 0.2 0.2

Лутов И.А. 5 0.25 4 0.2 4 0.2 4 0.2

Глагольев А.В. 5 0.25 4 0.2 4 0.2 4 0.2

Гощенко Н.И. 5 0.25 4 0.2 4 0.2 4 0.2

Зиборов Ю.И. 5 0.25 4 0.2 4 0.2 4 0.2

Цуроева Л.А. 5 0.25 4 0.2 4 0.2 4 0.2

Грузда А.В. 5 0.25 4 0.2 4 0.2 4 0.2

Сорокина Е.А. 5 0.25 4 0.2 4 0.2 4 0.2

Критерий 5 (объ-
ём предостав-
ления гарантий 
качества работ)

0.05 0.25 0.25 0.25 0.25

Лутов И.А. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Глагольев А.В. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Гощенко Н.И. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Зиборов Ю.И. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Цуроева Л.А. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Грузда А.В. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Сорокина Е.А. 5 0.25 5 0.25 5 0.25 5 0.25

Итоговая оценка Х Х Х 3.5 Х 3.45 Х 4.2 Х 4.85

Рейтинг Х Х Присвоить ме-
сто 3

Присвоить ме-
сто 4

Присвоить ме-
сто 2

Присвоить место 1

Председатель единой комиссии по размещению заказов Лутов И.А.


